
Александр Ломачинский - 
депутат областной Думы, 
коммерческий директор 
АООТ "М егионнефтегаз".

В Мегионе с 1979 года, дваж 
ды избирался депутатом  
городского Совета,

"Я выступаю за разумное налогообло
жение, за то, чтобы те деньги, которые 
мы зарабатываем, оставались здесь на 
местах".

"Я за обеспечение экономических ус
ловий стабильной работы предприятий 
нефтегазового комплек
са, pej.i^oHa, за экономи
ческий рост нефтяников".

"Я принял от родите
лей главный принцип: 
смотри в будущее, но 
работай сегодня".

Дорогие земляки, мегионцы, жители Радужного, Лан- 
гепаса, Покачей!

Я благодарю вас за оказанное мне доверие. Обещаю  
во время своей работы в областной Думе всегда отста
ивать интересы нашего региона, обязательно постара
юсь выполнить свою депутатскую платф ^м у. Надеюсь, 
что вы не останетесь безучастными к paooi 
Думы и моей деятельности в ней. /

ное оружие против пре
ступности".

"Нельзя допускать, 
чтобы молодые нищен
ствовали, были выбро
шены на улицу".

Владимир Дашкевич - депутат го- 
ой Думы, заместитель генераль-родскои думы , заместитель генер 

кого директора СП «МеКаМинеф! 
В Мегионе с 1965 года.

"Экономическое про
цветание - наиболее гроз-

Алексей Андреев - депутат городс
кой Думы ̂ генеральный директор АО 
СУ-920".)В Мегионе с 1983Ггода.

Избирался депутатом городского Совета, членом Малого Совета. 
Расходную часть бюджета должны составлять профессионалы, причем 

такие, для которых слово "честь" - превыше всего".
"Я не за соцуравниловку! Я за разумное, адресное распределение бюджета 

по рциальным программам развития города".
"Надо поддерживать производителей продуктов первой необходимости". 

Проблемы моих избирателей - мои проблемы".

ть».

.Все^ бюджетные отчисления пред
приятий должны оставаться в городе».

«Стабильная работа предприятий - залог 
социального благополучия горожан».

«Создание экономических условий для 
развития мелкого бизнеса».

«Балочники должны получать жилье не 
столько за счет строительства новых домов, 
а сколько за счет инвентаризации существу
ющего и покупки квартир предприятиями у 
отъезжающего населения населения Меги- 
она»

В городе необходимо предусмотреть стро
ительство Дома культуры».

«Я решил баллотироваться в городскую 
Думу не для того, чтобы кого-то подсижи
вать или сводить с кем-либо счеты, а плодот
ворно и каждодневно работать».

ЛoзqftaвллeAl вас с ifcneutHMJi 
за£̂ 1ш1ением nfteqeu ôfiHozo мсфафйна!



Как у нас оплачивался 
труд в этом году

Оплата труда регулировалась утвержден
ными Положениями об оплате труда работ
ников АООТ "МНГ".

С 1 февраля текущ ею года по мере изыс
кания средств, тарифные ставки и оклады 
были увеличены всем работникам предпри
ятия в 1,9 раза (согласно Указа Президента 
РФ с 1.12.93г.).

Кроме того, администрация АО решени
ем от первого мая 1994 года повысила 
тарифные ставки и оклады рабочих и ИТР 
в 1,5 раза (по Указл ~
1994 года в 1,4 раза,
в 1,5 раза (по Указу Президента с 1 июля 

а).

С 1 мая 1994 года при минимуме оплаты 
труда по РФ 20 5 0 0  руб., в АООТ размер 
минимальной заработной платы - 21930  
руб. действует до настоящего времени. Та
рифная ставка 1 разряда вспомогательного
производства должна составлять 82000  руб. 
(2 0 5 0 0 р у б . X 4 ), в АО ОТ - 88095  руб. (525  
руб. X 167,8 час.). Таким образом 4 -х  крат
ный размер увеличения минимума оплаты 
труда по РФ для 1 разряда, принятый 
колдоговором на 1994 год выдержан.

Тарифные ставки других разрядов по
вышались по мере роста тарифной ставки 1- 
го разряда.

Должностные оклады руководителей, спе
циалистов и служащих повышались анало
гично повышению тарифов для рабочих.

Оплата труда при изготовлении продук
ции, оказавшейся браком, при невыполне
нии норм выработки производилась в соот
ветствии с законодательством о труде.

Простои по вине работников не оплачи
вались.

Оплата за работу в праздничные дни, 
если они совпадали с рабочими днями по 
графику, производилась в двойном разме
ре.

В случаях, когда работа в выходные и 
праздничные дни была объявлена прика
зом, оплата производилась в тройном раз
мере или по соглашению сторон с предос
тавлением другого дня отдыха.

Оплата труда за работу в сверхурочное 
время производилась в двойном размере.

Индексация 311 tie нроизводила(Л>, так 
как доходов, нг превышающих 3-х крашый 
минимум (см. закон об индексации), по 
АООТ ' -\\НГ" пет. Таким образом за девять 
месяцев данный пункт выполняется пол
ностью.

Надбавка на вахтовый метод работы вы
плачивалась в размере 1000 руб. в день, с 
индексацией пропорционально росту ми
нимума з/платы  по РФ, так с 1.02.94г. она 
составила 1900 руб., а с 1.04.94г. - 2200  
рублей в день, с 1 августа - 3 6 0 0  руб.

Рабочим, работающим на месторождени
ях левобережья вахтовым методом, часо
вые тарифные ставки и оклады увеличива
лись на 10%.

Для работников, занятых на работах с 
вредными условиями труда, производилась 
доплата от 4 до 24%  тарифной ставки, 
оклада, в зависимости от оценки рабочего 
места.

Рабочим, служащим, выполняющим ра
боту в ночное, вечернее время производи
лась доплата в размере 40%  за работу в 
ночное время - 20% , за работу в вечернее 
время от тарифной ставки, оклада (только 
при 3-х сменном режиме работ в УБР).

По м атериалам  отчета адм и н и с
трации о вы полнении обязательств  
коллективного договора за 9 м есяцев  
1994  года.

Славнефть 
получила статус 

спецэкспортера.
"Ъ" сообщает, что решением состо

явшегося в октябре заседания коллегии 
МВЭС, статус спецэкспортеров получили 
нефтяные компании "Славнефть", "Сидан
ко", нефтедобывающее объединение "Ка- 
минефть" и АО "Агрисовгаз".

Это решение, по сути, заявляет о 
перераспределении ролей в клубе нефтя
ных экспортеров. В окончательном вари
анте в него должны будут войти только 
производители в лице интегрированных 
нефтяных компаний и крупные торговые 
структуры, которые будут обслуживать в 
первую очередь региональные интересы.

На 1 ноября потребность 
в капитальном ремонте тру
бопроводов, только трубоп
роводов, согласно заявок 
цехов добычи, составляет 
более 400 км. Необходимо 
заменить 71 групповую за
мерную установку Спут
ник", 39 блоков распределе
ния воды. Если смотреть 
насосныйпаркпоДИС, КИС 
и нефтепарки, то тут целый 
перечень из 65 наименова
ний при общем количестве 
в 241 единицу.

Но сегодня у нас нет та
ких средств, чтобы можно 
было разом "закрыть" все 
нужды основного производ
ства.

Поэтому, мы из 400 км. 
нуждающихся в ремонте 
трубоповодов, на 95-й год 
планируем изыскать сред
ства только на ремонт 156 
км. В этом году нам удалось 
заменить только 96 , еще 15- 
20 сделаем, наверное, до 
конца года.

Если взять подготовку не
фти, то необходим ремонт 
резер^арных парков ППН- 
Z, ДНС-2 Ватинского место
рождения, д н е  - Мыхпай- 
скогог, ППН-1. На старых 
промыслах нам сегодня при
ходится работать на обору
довании "отработавшем"

"Не вкладывая средства в основное произ
водство не получишь прибыль.

Сегодня все объединение живет на при
быль. Других поступлений или инвестиций 
нет. Все, что делается сегодня в объедине
нии, все, что делается сегодня в городе 
нефтяниками - делается из прибыли. Это 
пусть поймут горожане, это пусть поймут 
наш-и работники, которые задействованы в 
городском хозяйстве или на строительстве 
жилья. Все зависит от того, как сработает 
основное производство - добыча нефти.

ЭТО КОРЕНЬГ-КИИ Р  У
свои срок эксплуатации.

В следствии отсутствия 
мощностей по подготовке 
нефти, газа и воды мы те
ряем в добыче нефти 300- 
500 тонн в сутки, это: на
порный нефтепровод Ме- 
гионского месторождения, 
узел сепарации на ДНС-1 
Ватинского. Нам сегодня 
пр и ходится  загруж ать  
ДНС-1 Северного Покура 
подготовкой и перекачкой 
пластовой воды из-за от
сутствия мощностей по 
подготовке воды на ДНС-2 
этого месторождения.

Мы гоним пластовую  
воду по трубе длиной 11 
км., то есть подвергаем

трубопровод интенсивной  
коррозии. Если там на месте 
построить узел подготовки, 
то трубопровод прослужит 
нам в 2-3 раза дольше, чем 
сейчас.

Результаты недавно про
веденной дефектоскопии ре
зервуаров показали, что мы 
уже сейчас не можем эк- 
спл 
ции
Д н е  Мыхпая.

В 1995 году нам необходи
мо произвести реконструк
цию ДНС-1 Ватинского мес
торождения, ДНС-2 Северо- 
покурского, узла сепарации 
на ППН-2, произвести заме
ну нефтесборного коллекто-

1луатировать узел сепара- 
№ на Г1ПН-2, сепаратор на

Совет представителей трудового коллектива

17 ноября на очередном заседании С овета пред
стави телей  трудового коллектива был заслуш ан 
отчет администрации о выполнении обязательств 
коллективного договора за девять  .месяцев 1994 
года.

Ад.министрааией из 75  обязательств Колдоговора, 
сгрупироваыных в ш есть разделов, вы полнены пол
ностью  7 2 , такж е вы п ол нен ы  и б ол ьш и н ство  
предложений трудящ ихся, вклю ченны х в  программу 
\1ероприягий Коляоговоца.

А дм инистрацией  не вы полнены  сл е
дую щ ие обязательства:

Раздел 3. П ункт 10. R течении отчетного периода 
:.:ГиК .-,.1|)аи;1тиуи плати 1!м, .-ihui.uiik;. c i t T a '
p'nn.'itlU'tji’ '!; г . 'qjCKlV,' VvTJirio!; R'HMr.it'Ko.l'iat'WiDpA'!.' 
в учреж дениях банка не произво.1 ИЛось из-за о тсу т
стви я денеж ны х ср едств на расчетном счете, н связи 
с неплатежами.

Раздел 3, П ункт 1 1. Во втсро.м и третье.м квар та
ле в некоторых структурны х подразделениях и.мели 
м есто случаи невы полнения данного пункта догово- 

а, а именно: БК О  и С М  N 1, N2, М КП , М У Т Т -1, 
,ССУ, Н ГД У - не оплачивалась работникам авансом 

стоимость проезда в льготный отпуск при наличии 
доку.ментов на проезд.

П ункт 11 вы полнялся частично из-за отсутстви я 
ф инансовы х возм ож ностей.

Раздел 4 . П ункт 14. По договорам вы делено 15 
квартир строителя.м без возмещ ения стоимости.

Трудовы м коллективом не вы полне
ны следую щ ее обязательства:

Раздел 2. П ункт 12. Работниками АО "М Н Г" не 
вы полняю тся о бязательства по соблюдению трудо
вой дисциплины и требований по охране труда и 
техни ке безопасности.

За девять .месяцев 1994 года были вы явлены  661 
прогульщ ик, из них появивш ихся на работе в 
нетрезвом  состоянии 3 3 4 .

У волено за прогулы и появления на работе в 
нетрезвом  состоянии по с т .3 3  КЗоТ Р Ф  3 1 7  чело
век.

В  результате 165 проверок состояния охраны 
труда по АО "М Н Г" было вы явлено 9 6 8  нарушений, 
сов.местно с органа.ми Госгортехнадзора проведено 8 
обследований, вы явлено 98 нарушений требований 
техники безопасности.

По итогам проверок привлечено к дисциплинар
ной о тветственн ости  103 человека.

Такж е не вы полнены некоторые из предложений 
трудящ ихся, поступивш их в  ходе обсуж дения Кол
договора на 1994 год в Программу мероприятий, а 
именно:

П ункт 2, В  связи  с незаверш енностью  строи тель
ны х работ, радиофикация поселка планируется на
1995  год.

П ункт 3, В  связи  с предстоящим объединение.м 
УП И П иК РС, цеха К РС, помещение для А БК будет 
вы делено на базе УП И П иК РС.

П ункт 4 .5 . Полож ение об оказании материаль
ной по.мощи на 1994 год разработано, находится на 
утверждении.

П ункт 6 ,1 . П еречисление заработной платы в 
С берба н к  задерж и вается из-за отсутстви я ср едств на 
расчетном счете в связи  с неплатежами покупателей 
нефти.

П ункт 13. Вопрос оборудования операторной 
ППН -2 кондиционерами не решен из-за отсутстви я 
ср едств для их приобретения.

П ункт 24 , Вопросы компьютеризации ПОП и 
вы деления помещения для пищевой лаборатории не 
решены из-за отсутстви я  средств.

С овет трудового коллектива принял отчет адми
нистрации с оценкой "удовлетворительно".

На этом ж е заседании с короткой 
информаций об экономическом полож е
нии предприятия выступил главный эко
номист АО "Мегионнефтегаз” Александр 
Денисов:

- На сегодня1иний день дебиторская 
.чадолженность С01:тавляет около 280 млрд. 
рЗ'бле!!. Псе деньги, которые сейчас посту
пай^ на счет, мы делим пополам: половину' 
отдас.м IKI na.Torii,ji();ic)huiiy р( га1^ляом<чч'к' 
■tt;i [К1('.\ч‘).чы, 11р||Ч(?.м; iio .'пгг.ч стс-'гактеИ-̂
ных средств, 1)асходуется на зарплату.

Всего же, .заработная плата .занимает, в 
среднем, около 20% от общего валового 
дохода предприятия. Сегодня - это 28%, 
раньше было 10-15. Мы очень тялсело 
встретили зиму, не хватает материалов, 
оборудования..., но тем не менее мы.стара
емся Boi'mi в прежний ритм по оплате 
труда. Сейчас намечено перечисление за
рплаты .ча сентябрь. Перечисляем страхов
ку.

Большое опасение внушают нам старые 
долги. Не заплачены госпошлины, не рас
считались с пoдpядчикa^п^. А государство 
отмени.по MHonie инвестиционные льготы, 
в 1995 году отменен инвестиционный фонд. 
Не приходится связывать большие надеж
ды и с экспо]зти]Юванием нефти. В государ
стве вдруг резко не стало хватать нефти, 
летом девать было некуда, а теперь пошли 
перебои. Сделано все, со.здана почва, вы
звавшая эти перебои с топливо.м и в 
Москве, и везде.

Цена российской нефти приближается к 
MnpoBoii, осталась надежда только на njHi- 
быль. На будущий год мы запланировали 
около 200 миллиардов прибыли.

Ост{ю встает BonjxK: с экономней средств, 
в том числе и по фонду оплаты труда. За 
счет чего, сколько можно сэкономить? Мы 
[рассчитываем на помощь в решении .этой 
пробле>и>1 Совета представителей трудо
вого коллектива. Как скажете, так и ре
шать будем.

Совет представителе!! трудового коллек
тива прис-т>т1 1 1 л к работе по разработке 
проекта Коллект1 тног'о договора на 1995 год. 
Создана рабочая колиюспя, которая в начале 
декабря рассмотрит п]роект колдоговора, под- 
готовлепньи'! адштпстрацие!! АО "МНГ" и 
взяв его за основу, разработает собственш.пЧ. 
Ко-\и1ССия принимает предложения от трудя
щихся, для включения их в проект Коллек
тивного договора буд\тцего года.

25 ноября 1994 г.

ра на Аганском месторожде
нии. На Агане очень большие 
объемы ремонтных работ, поэ
тому замена будет пока проис
ходить частично - там, где чаще 
случается аварии, где интен
сивнее коррозия.

Мы берем, сегодня, самые 
основные направления, ужи
маться дальше уже некуда. Это 
все "кричащие' направления. 
Не сделаем их - потеряем боль
ше.

Кроме того, ведь есть еще 
направления, где можно полу
чить дополнительную нефть. 
Что-то построить, вложив до
полнительные средства и по
лучить прибыль.

От редакции: Сейчас в АО 
"Мегионнефтегаз" идут за
щиты программ по финан- 
сово-хозяиственнои дея
тельности основных направ
лений на будущий год.

Окончательные итоги бу
дут подведены на днях, но 
уже сегодня можно сказать, 
что насущные потребности 
основного производства по 
добыче нефти, о которых 
рассказал директор по про
изводству, выливаются в 
сотни миллиардов рублей, а 
вся планируемая прибыль 
АО на 1995 год едва ли 
сможет перешагнуть этот ру
беж.

Бензин скоро будет
Для многих водителей, навер

ное, уже стала привычной картина, 
открывающаяся их взору при въезде 
на заправочную станцию. Длинная, 
как змеиный хво.ст, колонна авто
мобилей, жаждущих только одного 
заправиться бензином, который, увы, 
временами отсутствует полностью, 
а временами отпускается по опреде
ленной, явно недостаточной, нор 
ме. Такая ситуация наблюдается на 
Мегионских автозаправочных стан
циях уже, где-то, с месяц.

•Отсутствие' бензина, у шас, ,не 
)тяников,- вызва1 ю •т«М1 есчитае,т

S Tui^a(»eria. 
отдс'.Га ГСМи товароо^лимиых one- 
])aunH АО "МНГ", что на ноябрь не 
было порчено ,.до'с,Т^то.чного коли
чества. По всем расчетам на этот 
месяц нужно было 400 тонн бензина 
марки Аи-92, а получили только 108,

До конца следующего Года бен
зин в "Мегионнефтегаз" будет пос
тупать с Горьковского нефтеперера
батывающего завода (сейчас он • 
АО "Норси") в уплату за перекачи 
ваемую ему акционерным общест
вом, своей нефти.

А со следующего года, в связи с 
реорганизацией нашего АО в верти
кально-интегрированную компанию 
"Славнефть", последняя все полно
мочия по обеспечению "Мегионнеф- 
тегаза" горюче-смазочными мате
риалами взяла на себя и в ее планы 
работа с АО "Норси" не входит, так 
как у компании есть свой нефтепе
рерабатывающий завод - Ярославс
кий. С него и пойдет в самое бли
жайшее время бензин.

Первая партия должна поступить 
уже в начале января.

Так что, теперь мегионские авто
машины будут работать на ярослав
ском топливе. Хотя какая-то часть 
бензина от АО "Норси" все-таки 
еще поступит. Он будет отгружен в 
счет задолженности этого завода 
"МегИоннефтегазу". А должен "Нор
си" немного-немало - 100 млрд, руб
лей.

До поступления этого горючего, 
водителям, вернее их машинам, 
придется немного подтянуть свои 
пояски, что, впрочем, они уже сде
лали месяц назад. Бензин на авто
заправках в настоящее время рас
пределяется только для технологи
ческого транспорта акционерного 
общества и для "Альфасервиса".

Обстановка, конечно же слож
ная, но, по-словам Игоря Суворова, 
начальника транспортного отдела 
АО "МНГ", на работу основного 
транспорта она особенно не повли
яла.

Конечно, в чем-то транспортни
кам пришлось подсократиться. Не
которые работают сейчас за счет 
собственных ресурсов и фантазии. 
А в целом, считает Суворов, тран
спортники вполне способны дотя
нуть до нового поступления горюче
го.

Татьяна Х абибулина



ноября 1994 г.

6 июля с.г. в Мегионе заре
гистрирована медицинская стра
ховая компания "МЕСКО". Ее 
учредители: АО "Мегионнефте- 
газ" (50%  уставного капита
л а ) ,  Комбанк "Ю гра" (30% ) и 
АО "Мегионнефтегазгеология" 
(20  % ). Компания имеет лицен
зию "Росстрахнадзора". Гене-

Мы все застрахованы в "МЕСКО

ральныи директор компании - 
Людмила Михайловна Кочки- нием Региона. И тепе]
на.

Корр. Договором от 14 ок 
тября все работники АО "Меги- 
оннефтегаз" были заст рахова
ны вашей компанией. Что им  
это дало?

Л.М .Кочкина - Сейчас все ме- 
дищшские учреждения переходят 
на оказание платных услуг, за 
исключением видов и объемов ме- 
Д1Щ1ШСК0Й помощи входящих в 
территориаш>ную программу обя
зательного медищшского страхо
вания. Эта помощь оплачивается 
из средств страховой компании. 
Страховой полис "МЕСКО" гаран
тирует его обладателям оказание 
бесплатной мещщинской помощи, 
согласно существующей програм-

г. Н иж невартовск, 
ул. И нтернациональная 10, 
общественный центр
7 микрорайона.

тел:22-33-81
27 апреля, в Мегионе был 

зарегистрирован, второй в 
нашем районе, негосудар- 
ственный пенсионный 
фонд "Мега". Учредителя
ми его выступили: АО "Ме- 
гионнефтегаз", коммерчес
кий банк "Югра" и АО Сиб- 
нефтегазпереработко".

Уставной капитал фон
да - 100 миллионов руб
лей. Размещение активов 
фондов осуществляется фи- 
нансовои компанией - 
АОЗТ "Мегатрастойл", ко
торая несет ответственность 
за их сохранность и обес
печивает минимальный 
\фовень рентабельности. 
Управляющий фондом - 
Игорь Владиславович Глу
щенко.

Целью деятельности негосу
дарственных пенсионных фон
дов является дополнительное 
пенсионное обеспечение трудо
вых коллективов своих учреди
телей, других предприятий и 
граждан. В мире суидествует две 
пенсионные схемы:’ схема с ус
тановленны ми выплатами и 
схема с установленными взно
сами. В первом случае зар а 
нее, в момент заключения до
говора, определяется фиксиро
ванный размер будущей пен
сии. При этом принципы и по
рядок определения размера 
пенсионных взносов устанавли
ваются фондом в зависимости 
от продолжительности внесения 
пенсионных взносов, инвестици
онной политики, оценки эконо
мической ситуации в стране или 
регионе, инвестирования акти
вов и с учетом многих других 
ф акторов. При наступлении 
пенсионного возраста, участни
ку фонда гарантируется пен
сия, размер которой опреде
ляется в договоре. В связи с 
труднопрогнозируемой эконо
м и че ско й  ситуац ией , Н П Ф  
"М ега " пока  отказалась от 
работы по этой схеме, кото
рая предусматривает штрафные 
санкции при нарушении сро
ков или разм еров взносов, 
определяемых д о гов ор ом  с

мы по обязательному страхова
нию. Мы заключили договоры на 
предоставление медащинских ус- 
л^т с Лечебно-диагностическим 
центром "Здоровье" и медащхшс- 
ким территориальным управле- 

Мегиона. И тепгаь, нахш! 
застрахованные смогут обращаться 
за бесплатной помощью в оба эти 
учреждения. Однако, наш полис 
действует и на всей территории 
Pocani.

Корр. - Когда заст рахован
ные смогут  получит ь свои по
лисы?

Л . М. - Они начали вьщаватася 
с 9 ноября в отделах кадров 
подразделений "Мегионнефтега- 
за". Получив полис, человек мо
жет обратиться за помощью в 
медищшское уреждение, то, в 
свою очередь, оказав ее выписы
вает счет в нашу страховую ком- 
пашпо.

Корр. - И з каких средств 
"МЕСКО" будет  оплачивать у с 

луги  учреждениялъ, оказываю
щ им м едицинскую  помощь ее 
страховат елям?

Л.М . - Согласно налогового за
конодательства, 3,6% от фонда 
оплаты труда предприятия Мега- 
она перечисляют в бюджет в фонд 
обязательного медхщинского стра
хования. А окружной фонд ОМС 
уже, согласно нашего с АО "Меги- 
0Ш1ефтегаз" договора о страхова- 
НШ1, переводит на счет АОЗТ 
"МЕСКО" на каждого застрахо- 
Baiffloro сумму, рассчитьшаемую на 
основе подушевого норматива -150 
ООО рублей в год на человека и 
коэфф1ш?1ентадляМепюна. Исхо
дя из этой суммы, мы и можем 
оплатить лечение. Я надеюсь, что 
в новом году размер норматива 
бут1;ет пересмотрен.

Кроме того, не более 15% от тех 
средств, получаемых на каждого 
застрахованного из ОФОМСа, мы 
отчисляем на форшфование ре

зервных фондов компании. Они 
могут быть расходованы только на 
оплату счетов медащинских >"ч- 
реждешш, проведеш1е предупре- 
да1тельных мероприяташ для crai- 
жения заболеваемости.

Корр. - Одинаково ли  будут  
оплачиваться услуги  всех м ед и 
цинских учреж дений?

Л.М. - Чем лучше будет осна
щено медищшское учреждешге и 
вьпле профессиональный уровень 
его работников, тем вьние будет 
его разряд и тем дороже будут 
оплачиваться его услуги. А это 
значит, что Лечебно-диагностичес- 
кш! центр "Мешонне^егаза" смо
жет получить от "МЕСКО" боль
шую сумму на покрытие своих 
расходов.

Корр. - И з каких средств 
будет развиваться теперь со
бственно здравоохранение?

Л.М . - Также, как и раньше. 
Городское здравоохранеш1е будет 
ф1шансирова1ъ местньш бюджет,

ТРАСТОВЫЙ ДОГОВОР СЕГОДНЯ
На наши вопросы отвеча

ет генеральный директор 
АОЗТ Мегатрастоил"Тенна- 
дий Гальперин.

- Ровно год прошел с тех 
пор, как акционеры "Мегион- 
нефтегаза" - члены трудового 
коллектива акционерного об
щества заклю чили  первые 
трастовые договоры с АО  
"МНГ' в лице его генерального 
директора А.М .Кузьмина и 
передали еми свои голоса в 
управление. За это время мно
гое изменилось. У нас новый 
генеральный директор, "Ме- 
гионнефтегаз" вошел в состав 
компании"Славнефть". Отра
зились ли  эти перемены ка
ким-либо образом на основных 
положениях договора, опреде
ляю щ их взаим оот нош ения  
акционера и АО "Мегионннеф- 
тегаз"?

-  Траст - это договор на дове
рительное управление. Все пол
ожения его сегодня остаются в 
силе. Цель, с которой была нача
та в сентябре прошлого года 
компания по их заключению, 
имела jiBa основных момента. 
Первый -чисто технический, это 
удобство в проведении собра
ний акционеров. Ведь невозмож
но собрать где-то одг-------------
всех акг....... ..
тегаза" 
онцев бьы
второй момент - чисто полити
ческий. В идее его лежит консо
лидация всех акций работников 
"Мегионнефтегаза" в единый 
пакет. Сейчас, когда прошли 
чековые аукционы, число акцио
неров "Мегионнефтегаза" при
близилось к 40 тысячам. Среди 
них очень много юридических и 
физических лиц не заинтересо
ванных никоим образом в разре
шении социальныхпроблем тру
дового коллектива или города. 
Их волнуют только цена акции и 
размер дивиденда. И для того, 
чтобы можно было успешно про
водить в Совете директоров ре
шения, выгодные АО "Мегион- 
нефтегаз", необходимо иметь до

статочно крупный пакет акции в 
однихоуках. Сегодня он составля
ет 15% голосов от общего числа 
голос^юших акций. Это очень вы
сокий процент, такого больше нет 
ни у кого.

- У "Славнефти" более 38% 
голосуюи^их акций, что состав
ляет  около 51% голосов на со
брании акционеров.

-  Да, но я думаю, что "Слав
нефть' никогда не примет реше
ния, идущие во вред коллективу 
АО "Мегионнефтегаз".

Смена генерального директора 
также ничего не меняет во взаи
моотношениях акционеров с их 
представителем - АО"МНГ". 
Яюдям нет смысла сегодня при
нимать какие-либо кардинальные 
решения. Нужно сначала посмот
реть на работу нового генерально
го двде iropa. Я увецен. что Сер
гей Вячеславович Алафинов бу
дет прлпеиживать политику Ана
толия Михайловича Кузьмина.

- Полномочия для работы с 
акциями на рынке ценных бу
маг, по договору, АО "М НГ пере
дало созданной им же финансо
вой компании "Мегатрастойл". 
И это, наверное, логично - игра 
на бирже и на внебиржевом рын
ке требует много времени и 
профессинальных знаний для 
участия в ней серьезным обра
зом. Конечно, можно получать 
интеллектуальное удовлетворе
ние от процесса игры на бирже, 
исследуя перспективы развития 
АО"МНР', отрасли, психологию  
рынка ценных бумаг. Но таких 
любителей в "Мегионнефтега- 
зе" нашлось немного. Большин
ство доверили свои акции вам.

-  Деятельность нашей финан
совой компании направлена на 
котирование доверенных нам ак
ции на биржах и оиржевых рын
ках. Задача - увеличить стоимость 
акций ’Мегионнефтегаза". Естес
твенно, что это возможно сделать 
только с помощью всего коллекти
ва АО. Чем рентабельнее предпри
ятие, тем выше котируются его 
акции. Но этот процесс в действи

тельности гораздо сложнее и 
такой однозначно прямой зави
симости не существует. Пока 
нашей компании удается под
нимать стоимость акций "Ме
гионнефтегаза".

- Какова сейчас цена ак
ции?

-  Нельзя ответить на этот 
вопрос однозначно, это будет 
непрофессионально. Цена ак
ции постоянно колеблется, она 
зависит от многих факторов: 
от размера продаваемого паке
та акций, от того кто. где, кому 
и зачем их продает. Но, к при
меру, в Мегионе сегодня одна 
тысячная акция стоит 50 ООО 
рублей.

-А в Москве?
-Я не могу ответить на этот 

вопрос. Цена может быть са
мой разной, но не верьте тем 
кто говорит, что в Москве на 
наши акции сумасшедшие 
:цеЕШ1 . Э-то забл-у-ждснии! Воз 
ьмите случай 
тегазом'
рят, смог продать__________
высокой цене свои акции. Слух 
мгновенно распространился в 
Ноябрьске и вот уже чартер
ным рейсом акционеры полете
ли в Москву торговать на бир
же. В результате их непрофес
сиональных сделок, резко упа
ла цена и сегодня акцции ' Но
ябрьскнефтегаза" котируются 
весьма невысоко.

- Когда акционеры взамен 
обязательств получат сами 
ценные бумаги -акции?

-  Думаю, что не скоро. Так 
как нужно серьезно продумать 
технические вопросы от приго
товления до оМащения этих

1)икатов. С21 ноября на-

случай с "Ноябрьскнеф- 
м". Кто-то кому-то, гово- 
лог продать в Москве по

чал работать наш депозитарии. 
Любой акционер может при
йти к нам и получить выписку 
из реестра, которая дает ему 
все права на любые операции с 
акциями. А изготовление са
мих сертификатов акций пот
ребует от ’Мегионнефтегаза" 
дополнительных материальных 
вложений.

НПФ, и работает по второй.
Ь этом случае применяется, по- 
существу, накопительная систе
ма. При наступлении пенсион
ного возраста участник фонда
получает пенсионные накопле- ,_______ _______ ,........... ........ „
ния, находящиеся на его имен- из чистой прибыли предприятия, 
ном счете. Размер пенсионных Н П Ф  "М ега" является неком- 
накоплений зависит от суммы мерческой организацией, так 
пенсионных взносов и эффек- ка к не ставит своей целью 
тивности работы компании по извлечение прибыли для рас- 
управлению активами, то есть пределения ее между учреди
размера инвестиционного до- телями и работниками фo^ 
хода^ '

"М е ги о н н е ф те га з " 6 
J 994 „года заключил с 
"М ега" договор, соглас

но которому оно ежемесячно 
производит взносу.! в Н П Ф  
'М е га " за своих работников из 
расчета одной минимальной

заработной платы, установлен
ной закон о д а те л ьством  на 
момент взноса, на каждого 
эаботающего. Перечисления 
эудут производиться не из за 
работной платы работника, а

энда
в качестэе их доходов. Для 
того чтобы финансовые вложе
ния не страдали от инфляции, 
фонд использует их для долгос
рочных инвестиций, гарантируя 
при этом минимальный инвес
тиционный доход не ниже 70% 
от ставки рефинансирования

Ц ентробанка (180%). М акси 
мальный доход не ограничен 
и определяется эф ф ектив
ностью работы компании по 
управлению  активами. Для 
сведения к минимуму финан
сового риска, связанного с ин
вестированием активов фонда, 
при передаче средств управ
ляющей компании, предусмат
ривается их страхование. В 
случае неблагоприятных обсто
ятельств страховая компания 
компенсирует убытки.

Согласно договора, кото
рый заключил "]у1егионнефте- 
газ", каждый работник А О  че
рез пять лет р а б о ты  ( с 
момента заключения догово
ра или мо\№нта его поступ
ления на работу после 6 июня 
1994 года) получает право не 
распоряжение накоплениями 
сумма взноса плюс инвести
ционный доход) со своего  
именного счета в Н П Ф . Ад
министрация акционерного 
общества оставляет за собой 
право  установления персо 
нального размера взноса для 
каждого работника и право

Лечебно-диагаостхгческий центр - 
АО "Мегионнефтегаз". Но теперь, 
к финансгфованию со стороны АО 
"МНГ" добмляется финансирова
ние, по счетам .страховой компа
нией. Повторяю, чем большее раз
витие получит здравоохранеш1е, 
тем больше денег страховая ком
пания оплатит за его услуга.

Корр. - Но насколько это 
выгодно самой страховой ком 
пании?

Л.М. - Медищшские у»фежде- 
Ш1Я проходят л1щензирование на 
право заниматься обязательным 
медащинским страхованием. Если 
мещ1щшское учреждение оснаще
но на более высоком уровне, оно 
имеет право сертифищфоваться. 
Доходы его находятся в прямой 
зависимости от колаиества и качес - 
тва обслуживашгя больных, а чем 
больше и качественне будет обслу
живать медшцгаское учреждение, 
с которым у нас заключен договор, 
тем больше страховая компания 
будет иметь клисентуры. Соответ
ственно, она получает больше де
нег на застрахованных из ОФОМС. 
Наша компания некоммерческая. 
Свое будущее мы связываем толь
ко с расширением кшгентуры.

Корр. А если кт о-т о не 
пожелает страховаться по обя 
зательному медицинскому стра 
хованию ?

Л.М . - Эти люди будут салш 
оплачивать услуги медащ1шских уч
реждений. Поэтому нет смысла 
отказываться от этого, так как, 
например, цены на операщш до- 
стшают значительных сумм.

Корр. Будут  ли  выдаваться 
страховые полисы "МЕСКО" чле 
нам семей нефтяников?

Л.М . -Все неработаюпц1е 
граждане Мепюна заст1)ахованы 
администрацией города в другой 
страховой медащинской колшании 
Мепюна "Полис". Но каждый 
н(фаботак!Щ1п'1 челоиек. также кш, 
п.тюбаяорганизация п.меип п])Ш!0 
TIU ««(боцп.п! выб(>|< cq laxonoii 
пагаш. .

D 3 T

лишения работника пенсион
ных перечислений. В случае 
увольнения работника до ис
течения пятилетнего срока, вся 
сумма которая накопилась на 
его счету будет перераспре
деляться тэ  именным счетам 
других работников пропорци
онально находящимся на них 
суммам.

На состоявшемся 18 нояб
ря Совете представителей тру
дового коллектива администра
ция А О  "М НГ" предложила 
СПТК подписать соглашение, 
регламентируещее время на
ступления права собственнос
ти на пенсионные накопления. 
Делегаты от трудовых коллек
тивов выразили сомнение в це
лесообразности расходования 
чистой прибыли на подобные 
благотворительные акции в ус
ловиях тяжелейшего финансо
вого положения предприятия и 
пока оставили этот вопрос 
открытым.

Материалы полосы 
подготовила 

Галино ЯРОСЬ
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Как мы сообщали в предыдущем но
мере нашей газеты, на прошедшей 
неделе по приглаш ению  главы  адм инис
трации города Мегиона Е.И.Горбатова 
с двухдневным визитом у нас побывали  
представители КЭИ-фонда: лет чик- 
к о с м о н а в т  В .Л .Д ж а н и б е к о в  и 
Л-В.Кудрявцев, вице-президент  , кот о
рые встретились с главами адм инис

траций городов региона и Ниж невар
товского района, некоторыми пред
ст авит елями нефтедобывающего ком 
плекса.

О целях визит а, его ит огах и пробле 
мах города М егиона и Ниж невартов
ского района, наш корреспондент В я 
чеслав Карпов попросил рассказат ь- 
участ ников этих встреч.

2(1 октября 1994 года в городской 
админист рации состоялось совеща 
нис с повесткой дня "Определение, 
основных направлений программы, со 
циальио экологического развития и ре 
конструкции города", па котором при 
сутствовали представители практи

раоота по экологическом^’ воспитанию де- 
xeii. Подготовлены к нздшпгю два методи
ческих пособия, а так же готов цикл 
лекизп! по экологии, которьн'г используется 
в нжолах. Летом 1995 года \n»i планируем 
провестп летнп1'1 экологически!! лагер!., в 
!;оторол! будлт сек!;п1! по этиографи!!.

начинает действовать
чески всех организаций города, имею  
щ ах какое либо отношение к социаль 
ным вопросам и экологии.

Выли высказаны мнения, предложе 
пия по улучш ению  экологической об 
стаповки города. В част ност и, (Dii- 
JiuiioncKiiii . \ .Д .  - заместцте.ть глгшы ад- 
.\шнист[>аци11 города, сказал: - H anoiieciice  
сегодняшнего совепцитя одна 1лоба.и,ная 
п])обле.ма - э!сологнчес!;ая сш уация в горо
де.^ Здесь сооралис!. !!р011зв6дствеш н!1;п. 
раоотиики ()бра.зовши!я и г!росвеще1И!я. 
медициискиеджботш ш и. для того что-бы 
оос\диг!, П1юблемы эколог!!ческого разви
тия го1Юда и определить первоочередность  
их 1)ассмотреиия. Д.ъ-! этого я предлага!о 
создать и!таб. i;OTOpb!ii блдет регулярно 
[>ассматрпват!. эти пробле>гы.

Шелепов Л. А. - главв])ач Г'С'.ЭН; - Одна 
из caN!!.!x ианшых задач и пробле.%!. это 
пробле.ма питьево!! воды, а iiiK же !1адеж- 
иая защита i! охрана водозаборов. ГТредла- 
гаю разрабогат!. !CONn!.!e!;cnjio nporpa>!N!j' 
noni!TbeBoii воде. Сегодняшнее сове!цан1!е 
 ̂ первое по экологическ1!м проб.тема.м 

города II нужно подходить и решать эти 
прооле.\ц.1 серьезно. Предлагаю подгото
вить этот вопрос сила.%т ГСЭН. сов.местно 
с.\С)ОТ "МНГ". МОГкХ. Вторая проблема
- это охрана поверхностных водоемов, этот 
вопрос пор\''шть подготовить колштету по 
охране природы, отделу apxiiTeKTj-f>i.! и 
,\ОС)Т ".МНГ". Следующая проблема - это 
oxpmia ат.мосфериого воздуха. На сегод- 
HHimiHii день .AOUT "МНГ" может реа.тьно 
вести работу в этом напр£шлении. так как 
у них есть необходимое оборудование.

Bj'pMa ВЛ1. - за.меститель'г.кшы aд^u!- 
нистр;щии п.Высо!л1ш: - Для п .13ысок!П1 
c\mecTBjTOT несколько трл-днораз1)енш.мых 
проблем'. Первая пробле.м'а • это отсутствие 
генерального плгша застро11ки п'осе.тка. 
Вторая - пробле.ма канал11зацно!шых ошш- 
тных сооружен!!!'!. Слтцествутощие очист
ные сооружеш ш  не сгфав.тякэтся с объемом  
рибо'т. не хватает Moinnocxeii. И третья 
проблема - пробле.ма разрозненности п о
селков . На сегодняипип! день в и . Высокш! 
с\1деств>1от пять .маленьких разрозненных 
поселков. 1;оторые под’пшяются разным  
ведомства,м.

Споднна ВЛ1. - директор М еп!онс!;ого 
историко-этнографического музея; - нас 
проводится большая нау'пю-.мётодическая

1ЮИуЛЯ]И1011 .ЖОЛОГШГ II ЛеСИ()1| эито.моло- 
гпи. И плана.х у нас организация мини- 
зоопарка и терра1)иума. де1 1ств>ет аквари- 
у.\шая экспозиция. За сеш> .‘leT ])аботы 
ншюилеи (я■po.̂ п̂ ыî  полево!’! .материал. 
KOTOi)biii мож!Ю испо.тьзовать в селшиараьх.

Лонатин КЛ1. - государственн!.!!"! ин
спектор feppirrbi)i(a:ti>Hora ко.мптета по 
охргше природы: - На Moii взгляд все 
поставленн!ле задащ! очень важны. Но 
меня интересует друтая проблема - от 
!сш;цх внешних факторов у нас зшисит 
заболевае.мость и сл1е{)тность населения 
города? Я д\-ма1о. что па.м нужно обязать 
начальника iT .M i провести Tiucoii анализ 
и предоставить его на следующее засед11Ш!е 
штаба. Я д\^!аю. что нам очень нужна 
экологическая экспедиция, которая бы 
дала ясилто картину того, какова экологи
ческая обст;шовка в городе п npii.ieraiomeii 
к Heii территории. Л по степени важности 
эколог1 1чес1 ;их проблем я д р 1а 1о они долж
ны разрешаться в следуто!це.м порядке:

- пробле.ма питьевои'воды; - разверты- 
вш те  информационно!! систе.мъ!; - оконча- 
те.шная разработка с экологическо1'1 .эк- 
спет>тизои генера.'шною плана города и 
H.Bi>!COKiiii: - решение пробле.м!.! времен
ных жилых городков.

Бойко Н .Г . - главньп'! архитектор 
города: - > нас есть !енеральн ! , ! ! 1  илан 
города 1980 года, которьи! на сегодняп!шп"! 
день корректируется, нам  нужно провес
ти экологическлто экспертизу'генерал1 .ного 
плана города. Вопросы по блат'оустро1”1ству 
и озеленению города воаюжит'ь на отдел 
архитекту-ры.

Совещште выработало постановление, 
график проведения заседшпп'! штаба эко
логического развития II реконстрлтлции 
города. После этого. 8 н о я ^ я  1994 года 
глава адлшиистрацип Е.И. Горбатов под
писал распоряжение "О программе эколо
гической реконстр\ъ'ции".

Материалы, предоставлены го
сударственным инспектором тер
риториального комитета по охра
не природы К.И. Лопатиным, к 
публикации подготовил

Afrrvp Кал Истратов.

П о сс

Вода, которую пьют северяне, 
не соответствует международным нормам.

с о о б щ е н и ю  И н т е р ф а к с а ,  6 0 %  питьевой воды и 2 0 %  пищ евых продуктов, потребляемых 
жителями российского С евера, не соответствую т международным нормам, отмечалось 14 ноября в 
ходе парлам ентских слуш аний в С овете Федерации, посвящ енны х экологическим проблемам Севера.

На этом заседании особо подчеркивалось, что для реш ения тяж елы х экологических проблем 
Севера России крайне необходимы значительны е капвлож ения и п овседневная работа в этом 
направлении органов центральной и местной исполнительной власти .

- Расскажите пожалуйста, что такое 
КЭИ-фонд и как началось ваше сотрудни
чество?

A.В.Кудрявцев:
- КЭИ-фонд означает "Космос, экология, 

информация". Это название независимого 
фонда, который учредили крупные ученые, 
космонавты и стали в ого рамках решать 
задачи информатики и экологии. Владимир 
Александрович Джанибеков является пред
седателем совета директоров этого незави
симого фонда. Хочу подчеркнуть, что это его 
общественная нагрузка, не связанная с ос
новной работой - он является начальником 
центра подготовки космонавтов. И в город 
Мегион Владимир Александрович приехал 
по приглашению администрации в рамках 
той экологической программы, работа над 
которой началась два с лишним года назад и 
продолжается сегодня.

Е.И.Горбатов:
- Прежде чем ответить на этот вопрос, 

мне хотелось бы коснуться предистории 
этой программы. Когда начались структур
ные перестройки в представительной и ис
полнительной ветвях власти и к руководст
ву городом пришли новые люди, то перед 
ними встал вопрос: "А что собой вообще 
представляет город Мегион? Что это, техно
полис какой-то, призванный обеспечивать 
нефтяное производство или самостоятель
ная структура,- общность людей со своей 
инфраструктурой, которая должна сущес
твовать независимо от того, будет здесь 
нефть или нет?" А знать это очень важно. К 
тому же сегодня очень резко изменилась и 
экологическая ситуация, изменились и под
ходы к руководству всем городским хозяйст
вом.

На постановку этого вопроса нас подтол
кнуло и то, что город Мегион с самого 
начала его образования был как бы промыш
ленным придатком города Нижневартовска, 
его промышленной зоной. На небольшой 
территории были сосредоточо1Гы .мощней
шие тресты, объединения. .\пюжоство са
мых различных структур и организаций, 
которые обеспечивали основное производ
ство, -нефтедобычу. Поэтому решение соци
альных вопросов оставалось на втором пла- 

,не. Да. ц,,ЭJKoлo^^ичecкaя ситуация в городе 
была не совсем благополучна. В конечном 
итоге, все эти экологические, социально- 
экономические вопросы, вопросы управле
ния городом и городским хозяйством заста
вили нас искать новые пути их решения и 
обратившись к ученым, мы вышли на пред
ставителей независимого фонда "Космос, 
экология, информация", и начали с ним 
сотрудничество.

- Егор Иванович, что Вас привлекло в 
этом фонде? '

В-первую очередь то, что в нем работают 
крупные ученые и специалисты высочайше
го класса, которые занимались информаци
онным обеспечением таких крупные инфра
структур. как "Байконур". Во-вторых, при
емлемые цены проведения всего комплекса 
экологических исследований.

- А, вообще, чем занимается КЭИ-фонд 
и как космонавтика может помочь в ре
шении местных проблем?

B. А. Джанибеков:
- Мы пытаемся объединить разные на

правления в науке, соединить их в одну 
общую систему, чтобы потом внедрить в 
нашу жизнь. Новые технологии, наработки, 
сделанные многими институтами, мы обоб
щили, собрали в одно целое и. работая с 
другими структурами, мы научились решать 
любые вопросы очень быстро и оперативно.

А что касается космонавтики и ее помо
щи городу, то здесь однозначный ответ труд
но дать. Сейчас мы работаем над Чукоткой, 
может быть выйдем на Аляску. Мы начали 
съемку будущей межконтинентальной трас
сы жилищной дороги и шоссе, которые свя
жут Америку с Европой. Этот проект рассчи
тан где-то лет на пятьдесят. Эта дорога 
ляжет через Аляску, пройдет через Чукотку, 
Иркутск, Мурманск и дальше. Вариантов 
много. Сегодня есть только первые наметки. 
А коль скоро мы будем туда летать и, навер
ное, полетов будет много и достаточно неор
динарных, то по пути можно, останавлива
ясь, решать какие-то местные проблемы. А 
;Тюменская область как раз и лежит на этом 
:пути. И мы просто сегодня предлагаем свои 
услуги для решения этих местных проблем.

- Каких результатов Вы достигли за 
непродолжительное время совместного со

трудничества?
Е.И .Горбатов
- Сейчас я могу с уверенностью сказать, 

что мы не ошиблись в выборе партнера. На 
сегодня у нас уже готова административно
экологическая карта управления городским 
хозяйством. Это банкданных, заложенный в 
компьютер, который визуально можно пос
мотреть на экране монитора. Туда заложены 
данные о расположении всех инженерных 
сетей, о каждом доме, каждом квадратном 
метре земли и еще многое другое. Кроме 
того, мы имеем цветную "картинку" эколо
гического состояния почвы. Но, посмотрев 
все это, мы поняли, что этого нам мало. 
Чтобы контролировать экологическую ситу
ацию, а главное знать - откуда идет загрязне
ние, нам нужно иметь полную информацию
о воде, воздухе, почве.

- И что же дальше?
- А здесь мы вышли на новую ступень. Мы 

поняли, что можем оказаться в замкнутом 
экологическом пространстве. И тогда мы 
обратились к Владимиру Александровичу 
Джанибекову с просьбой, чтобы он приехал 
к нам и научно-обоснованно разъяснил гла
вам администраций городов региона и Ниж
невартовского района о целесообразности 
создания такой информационной системы и 
перспективах развития в этом направлении. 
И вот такая встреча состоялась.

К аковы  ит оги  работ ы  
В.А.Джанибекова в Мегионе?

Е.И .Горбатов
Как мне кажется, все встречи прошли 

очень результативно. Так, например, глава 
администрации города Нижневартовска Ю.И. 
Тимошков очёнь заинтересовался вопроса 
ми информационного управления комму
нальным хозяйством, а глава района 
В.С.Хохряков - экологическими проблема 
ми. Проявили интерес и другие главы адми 
нистраций городов к поставленной пробло' 
ме. Тем более, что всех нас давно волнует 
вопрос "Л 411.1 мы ос'тави.м после себя нашим, 
детям? Paspyху, о \ равлоииую землю. испор-. 
ченныс г-.'рода.

А.В.Кудрявцев:
- У Владимира Александровича Джанибе 

кова должность председателя совета дирек 
торов КЭИ-фонда - общественная. Никаких 
наград, ни зарплаты за нее он не получает, 
но тем не менее он знает, что здесь, для 
решения глобальных проблем существует 
региональный совет, при котором создан 
специальный фонд, и что руководители ад
министраций думают о будущем. А это 
будущее должно быть прописано сегодня, 
иначе процесс может остановиться. В свете 
этой программы и состоялся визит
В.А.Джанибекова. Я думаю прошел он ус
пешно. Мы договорились.с главами адми
нистраций встретиться в Москве в Звезд
ном городке, где они смогут ознакомиться с 
теми результатами и наработками, которые 
мы сделали по городу Мегиону, наметить 
дальнейшие пути нашего сотрудничества.

- Как складываются ваши взаимоотно 
шения с нефтяниками в решении этих 
проблем?

Е.И .Горбатов:
- Все мы: нефтяники, горожане сегодня 

сидим на одной ветке. А это ветка - нефте
добыча. И если ее срубить, то покалечимся 
все. Поэтому мы стараемся находить в ре
шении многих социальных вопросов какие- 
то компромиссы. Ведь нельзя же взваливать 
все на плечи "Мегионнефтегаза". С нашими 
городскими проблемами хотим совместно 
выйти на руководство округом и попросить 
его помочь нам, также определиться на 
будущее - как нам жить дальше.

А.В.Кудрявцев
Нефтяники тоже заинтересовались на

шими предложениями. Тем более, что все 
эти разливы нефти, порывы трубопроводов 
создают им массу хлопот. И поэтому, имея 
какую-то сумму денег, они тоже хотят ско 
оперироваться и вместе делать одно общее 
дело. А наш фонд имеет возможность помочь 
им в изучении экологической ситуации в 
регионе. Мы можем предложить сегодня 
свои разработки и технологии в области 
переработки отходов нефти, удешевлении 
коммунального хозяйства и так далее.

-Но все эти программы будут, навер
ное, стоить больших денег? И опять из 
кармана налогоплательщиков?

А.В.Кудрявцев:
- Да, программа обширная. И сколько 

будет стоить - сказать трудно. Все будет
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зависить от того, какую базу дан
ных захочет иметь заказчик А се
годня мы делаем минимум работы, 
который необходим для города. Но 
и это позволит администрации го
рода, милиции, работникам связи 
и всем остальным работать нор
мально в полном объеме с базой 
данных.

Е.И.Горбатов:
- А что,,сего дня нельзя обойтись 

без этой электронно-экологичес
кой карты, электронной системы 
управления и всех тех дорогостоя
щих компьютеров? Взять, и просто 
не засорять ту землю, на которой 
мы живем. Увидел грязь - убери. 
Зачем тратить полмиллиарда на 
создание всего этого? Чтобы уви
дать ту картину, что мы натворили 
за,прошедшие годы?

А. В. Кудрявцев:
- Во-первых электронная систе

ма обеспечения помогает опера
тивно принимать решения, и быс
тро реагировать на любые ситуа
ции. Во-вторых, практически испы 
тывать моментальную обратную 
связь от людей, которые хотят знать 
эту информацию и которые вла.де- 
ют ею. Например, нажатием на 
клавишу вашего компьютера, вы 
можете узнать номенклатуру това
ра в магазине, или где какие услу
ги в городе оказывают, состояние 
дома или участка земли, который 
захотели купить, а не бегать по 
различным конторам, собирая во
рох справок и бумаг.

Е.И.Горбатов:
- Сейч,ас же мы обходимся без 

этого. И ничего - живем. Можно 
создать новые конторы и отделы, 
набрать людей, платить им деньги 
и пусть они бегают по городу и 
собирают необходимые сведения 
для руководителя или просто рядо
вого гражданина.

А.В.Кудрявцев:
• Да, это. тоже вариант. Но, 

представьте себе всю ту груду бу
маг с нужной информацией, кото
рая собрана руками людей и кото
рая, в силу ее бумажносги еще 
нужно кому-то "ni'iH-Bapk'Ti;'. Мы 
просто несможем воспользоваться 
э-той информацией, а время, упу
щенное для принятия решения, не 
восстановить. И это мо.жет обер 
нугься'Кудабольши.ми финансовы-, 
ми потерями, чем мы вкладываем в 
созданиеинформационных систем. 
А они нужны в первую очередь 
людям. Весь мир, собственно, жи
вет в этой среде, и мы должны 
подтягиваться до этого уровня. А 
не делая первого шага, нельзя сде
лать и второй. Дорогу осиливает 
идущий. И кому-то надо делать 
этот первый шаг, несмотря на все 
противоречия нашей жизни, фи
нансовой нестабильности, шара
ханий общества.

Е.И.Горбатов:
- Самое ценное у нас - это земля. 

Это достояние наших горожан и 
всех нас. А сегодня о ней такая 
разрозненная картина, хотя мы 
второй год уже ведем ее учет, 
инвентаризацию и регистрацию, а 
конца края этой работе не видно. И 
потребуются еще годы, чтобы про
вести необходимый анализ всех 
собранных данных. В конечном 
итоге - это, опять же, деньги. А нам

уже сегодня нужна информация о 
каждом метре земли, ее экологи
ческом состоянии для того, чтобы 
более эффективно ее использовать 
И в конечном результате, получать 
от нее прибыль. То есть, вернуть 
все те затраченные средства, кото
рые мы вкладываем сегодня, чтобы 
потом вложить их в развитие на
шего города.

- На сколько лет рассчитана 
ваше сотрудничество?

В.А.Джанибеков:
- Этим надо заниматься посто

янно, не останавливаясь ни на 
минуту. Не решить все дела и 
проблемы за час. Такого не бывает. 
Нужно время, а оно покажет как 
быть дальше.

А.В.Кудрявцев:
- На этот вопрос ответить невоз

можно. Мне хотелось бы, чтобы 
это длилось всю жизнь. Картина, 
которую мы здесь нарисовали, од
ним днем не решается. Но мы 
должны подтягиваться к цивилизо
ванному миру, догнать его и даже 
перегнать. Должны быть лучше 
любого иностранца. А чем мы хуже 
их? Мы сегодня в состоянии ре
шить все стоящие перед нами про
блемы, и умов у нас на это хватает.

- А не получится так: решая 
проблемы завтрашнего дня, мы 
можем забыть сегодняшних ста
риков и инвалидов, всех тех, кто 
нуждается сейчас в социальной 
защите. Не будут ли люди оби
жены на вас?

Е.И.Горбатов:
- Вся программа экологической 

реконструкции и электронного уп
равления города обойдется для 
бюджета в 400-600 миллионов руб
лей. Да, это не малая сумма. Но и 
бюджет у нас составляет порядка 
79 миллиардов. В процентном от
ношении те затраты, которые мы 
произведем, чуть больше одного 
процента, а остальные 99 процен
тов мы тратим на социальные нуж
ды. Сегодня мы обслуживаем 13 
тысяч человек в городе, которые 
нуждаются в помощи. Практичес
ки все пенсионер;.! в.мосто с напп1- 
ми надбавками получают пенсию 
не меньше 250 тысяч рублен. Есть 
конечно среди них и люди, кто 
отдал свои молодые годы, свое 
здоровье Северу, и. сейчас нахо
дится в сложных условиях. Конеч
но мы будем помогать всем и де
лать все зависящее от нас. чтобы 
этим людям жилось намного луч
ше. чем сейчас.

Я не фаталист, но у каждого 
своя судьба, каждый выбирает ее 
сам. Но жить только сегодняшним 
днем сейчас просто невозможно. 
Нужно думать о дне завтрашнем, о 
будущем наших детей и внуков. 
Это будущее должно рождаться 
сегодня.'а иначе этот процесс мо
жет остановиться. И сегодня мы 
хотим заложить ту систему управ
ления, которая действовала бы не
зависимо от тех, кто прийдет к 
власти завтра и действовала так, 
чтобы не мешала, а помогала лю
дям жить лучше, красивее, свобод
нее.

Г1

. Компьютерный коллаж
W  * ; -А. Вахитова

Более года при АООТ "Мегион- 
нефтегаз" существует Служба без
опасности и, к сожалению, некото
рые работники акционерного об
щества до сих пор не знают какие 
задачи она решает, другие выска
зывают в ее адрес различного рода 
критические замечания, но боль
шинство все же с пониманием 
относятся к ее деятельности и ока
зывают ей всестороннюю помощь.

Хотелось бы, учитывая пожела
ния некоторых, в начале статьи 
кратко рассказать предисторию 
создания Службы безопасности.

Служба безопасности была со
здана по инициативе Анатолия 
Михайловича Кузьмина приказом 
N100 от 21 июля 1993 года и ее 
создание преследовала главная цель
- организация работы по защите 
жизни и здоровья работников ак
ционерного общества, членов их 
семей, жителей города, а также 
охрана имеющихся объектов.

Принятие этого решения было 
вызвано, прежде всего, сложной 
креминогенной обстановкой в го
роде и увеличением числа пре
ступлений против личности граж
дан.
■ Для решения этих задач было 
создано два взвода по охране об
щественного порядка и объектов 
акционерного общества.

В настоящее время имеющаяся 
патрульная служба совместно с 
ГОВД круглосуточно контролиру-

сомнения в ее необ
ходимости. К сожа
лению мне часто 
приходится выслу
шивать от различных 
лиц высказывания о 
том. что мои стрел
ки незаслуж енно 
получают большую 
зарплату. В таких 
случаях я их пригла
шаю сесть в патруль
ную машину и пора
ботать со стрелками 
одну смену и пусть 
мне кто-либо из них
после этого докажет, что задержа
ние человека, отстреливающегося 
из карабина, либо преступника, 
находящегося в розыске и так да
лее, является не опасным делом. 

Да, сегодня затраты на Службу 
безопасности идут значительные. 
Но, кто сегодня подсчитает мате
риальный или моральный ущерб, 
который могли бы нанести лица, 
преступные действия которых бы 
не пресекли сотрудники службы 
безопасности? Как завтра будет 
работать и какая будет отдача от 
матери, у которой сегодня, не ос
тановленный пьяный водитель, сбил 
ее ребенка или мужа? Зная, что 
разыскиваемый преступник совер
шил новое злодейское преступле
ние? Или какой будет ущерб от 
человека, выведшего из строя на 
месторождении технологическое

ких коллективных мероприятий, 
решаем проблемы по защите лю
дей от- "рэкета" и даже помогаем 
нормализовать обстановку в не
благополучных семьях путем проф
илактических бесед.

Последними из задач, которые 
были возложены на нас и мы нача
ли их выполнять, стали: взятие под 
охрану наших месторождений и 
проверка паспортного режима в 
общежитиях предприятий акцио
нерного общества. Как показали 
результаты работы, на этих на
правлениях уже есть положитель
ные результаты и выявлено ряд 
недостатков. На месторождениях 
почти прекратились случаи бра
коньерства, пьянства, хищения 
материальных ценностей, выводы 
из строя технологического обору
дования.

Владимир Касьянов:•wmnmmsoim
ет обстановку во всех микрорай
онах города, в п.Высокий и в ноч
ное время осуществляют проверку 
почти всех промышленных объек
тов АООТ "МНГ".

Вся их деятельность регламен
тирована Законом РФ о частной 
детективной и охранной деятель
ности в Российской Федерации, 
договоро.м о совместной деятель
ности с горотделом FiHyrpein-iH,'. 
дел и конечно имсющи.мися прика
зами и указаниями генерального 
директора АО "МНГ"..

Чтобы показать важность и не 
обходимость их рабо.ты,дриведу, 
конкретные результаты работы СБ 
за 11 месяцев.

Задержано и доставлено в ГОВД 
по подозрению в разбое, убийстве, 
изнасилованию, хулиганстве - 114 
человек; за драки и умышленные 
нанесения телесных повреждений- 
гражданам, семейные скандалы, 
за нарушения общественного по
рядка - 193 человека; за вымога
тельство - 26 человек; задержано 
лиц, находящихся в розыске мили
цией -12 человек; по подозрению в 
краже личного и государственного 
имущества - 69 человек; при попыт
ке угона автотранспорта и вскры
тии гаражей - 9 человек; обнаруже
но угнанных транспортных средств
- 8 единиц; задержано при попытке 
проникновения в квартиры и адми
нистративные здания - 31 человек; 
по подозрению в угоне легкового 
транспорта - 11 человек; за угон 
грузового и мототранспорта - 5 
человек; задержано водителей за 
управление транспортом в нетрез
вом состоянии и без документов - 
600 человек; задержано по ориен
тировке ГОВД - 26 транспортных 
средств; выявлено наркоманов - 42 
человека; задержано при сбыте 
краденого имущества - 7 человек; 
за незаконное изготовление и хра
нение оружия -10человек; обнару
жено и приняты меры к тушению 5 
пожаров; изъято и сдано в ГОВД и 
охотобщество 19 единиц огнес
трельного оружия, в том числе один 
автомат "УЗИ", 2 гранаты, италь
янский пистолет с глушителем и 
один самодельный малокалибер
ный револьвер; за применение ог
нестрельного оружия задержано 5 
человек.

Кроме этого СБ совместно со 
с;тежбой безопасности движения 
АТП по ВП в микрорайонах города 
выявило 223 водителя грузовых ав
томашин из ijoTopbix 146, за допу
щенные нарушения ПДД, лишены 
премии до 100%,

Видя такие результаты деятель
ности только патрульных служб 
СБ вряд ли у кого теперь возникнут

оборудование?
Я думаю однозначно, что чаша 

весов с пользой перетянет чашу 
затрат. К вышесказанному могу 
добавить, что в сентябре этого 
года нами проводилось изучение 
общественного мнения и с этой 
целью рассылались по организаци
ям акционерного общества вопро
сы, которые вы знаете из газет. 
Анализ поступивших от ьетов пока
зал. что СБ в городе нужна и ее 
деятельность оказывает влияние 
на снижение преступности в горо
де. Однако некоторые из респон- 

, дентов на вопрос "Какие Вы види
те недостатки в работе СБ и Ваши 
предложения по ее улучшению" 
пишут, что СБ необходимо доба
вить прав, чаще патрульным маши
нам заезжать в микрорайоны горо
да, или такое предложение, к при
меру - выселить из города лиц 
кавказской национальности, веду
щих паразитический образ жизни 
или вкрутить в городской бане 
лампочки.

Я согласен с первым, что нам 
необходимо добавить прав, но увы, 
мы работаем в соответствии с За
коном. в котором есть много недо
работанных моментов и парадок
сов и эти вопросы в вышестоящих 
инстанциях пока не рассматрива
ются.

Тем не менее, значительная 
часть наших сотрудников являют
ся внештатными сотрудниками ми
лиции по линиям ГАИ, УГРО, учас
тковых инспекторов и других 
служб, а также внештатными охо- 
тинспекторами по Нижневартов
скому району, что помогает нам в 
решении поставленных задач.

Что касается второго предложе
ния, то могу ответить, что каждая 
патрульная машина СБ имеет мар
шрут движения и они бывают во 
всех микрорайонах города. Что 
касается выселения лиц кавказс
кой национальности, то это не 
наши функции и если эти лица 
быстро получают прописку, даже 
по адресам где не живут, и граж
данство России, то по этим вопро
сам необходимо обращаться в ор
ганы милиции.

Сегодня радует то, что многие 
руководители и рядовые рабочие 
структурны х подразделений 
"МНГ", граждане города обраща
ются к нам за помощью по самым 
различным вопросам, которые не
зависимо от их тематики мы ста
раемся решать. К примеру, не имея 
пока специального подразделения 
мы сопровождаем ценные грузы, 
транспорт с людьми, кассиров, обес
печиваем общественный порядок 
при проведении каких-либо городс

Хочу сказать, что все сотрудни
ки Службы безопасности с чувст
вом долга и ответственности под
ходят к этому делу и понимают, 
что всем необходима производи
тельная бесперебойная работа и 
то, ради чего существует АООТ 
"Мегионнефтегаз" - нефть. Но. как 
в любой работе и у нас есть недо
статки. К сожалению отдельными 
сотрудника.\п-1 порой дипускалис-ь 
случаи нетактичного обращения с 
людь.ми, факты превышения своих 
должностных обязанностей - это, 
поверьте, является для меня и всех 
руководителей чрезвычайным про
исшествием и каждый такой факт 
подлежит глубокому расследова
нию и принятию жесточайших мер. 
На сегодняшний день уволено 10 
сотрудников. Эти проявления у 
людей не так просты, как кажутся 
на первый взгляд, и чащ,е всего 
являются ответной реакцией на 
неуважительное, порой провоциру
ющее отношение к нашим сотруд
никам, с чем им приходится часто 
сталкиваться, хотя это не служит 
для них смягчающим обстоятель
ством.

Были случаи, когда в СБ посту
пала информация о том, что якобы 
наши сотрудники допускали ка
кие-либо правонарушения, провер- 

. кой же выяснилось, что люди, име
ющие комуфлированную форму, 
которая сейчас свободно продает
ся, представляются сотрудниками 
Службы безопасности, пытаются 
использовать поддельные удосто
верения СБ, чем вводят в заблуж
дение граждан, а на нас всех ло
жится темное пятно.

В связи с нашей работой в горо
де, естественно, есть недовольные, 
которые совершают или способ
ствуют правонарушениям. К сожа
лению, среди них встречаются 
работники акционерного общест
ва.

Просто всем нам в это трудное 
время нужно быть добрее и терпи
мее друг к другу и видеть в каждом, 
прежде всего, человека.

И в заключении мне хочется 
выразить признательность тем ру
ководителям подразделений акци
онерного общества, которые ока
зывают Службе безопасности по
мощь в решении внутренних про
блем и понимают наши трудности, 
и сказать большое спасибо горожа
нам, которые верят в нас и обраща
ются к нам за помощью.

Звоните на.м в любое время по 
телефонам 1-82-02, 2-41-65 и мы 
постараемся оказать вам посиль
ную помощь.

В ладимир КАСЬЯНОВ  
Н ачальник СБ
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25 ноября!994 г.

П РОГРАМ М А
ТЕАЕПЕРЕДАЧ

Ежедневно
6-30 (кроме сб., вс.) Утро 9-50,10- 
50 (кроме пн.) 15-50,16-50,17-50
18-50,20-55,23-50 Реклама 9-52 
(кроме сб., вс.), 10-52 (кроме сб., 
вс), 15-52 (кроме сб., вс.), 16-52 
(кроме сб., вс.), 17-52 (кроме сб., 
вс.), 18-52 (кроме сб., вс), 21-00 
кроме вс.), 23-52 Новости 20-40 
кроме вс.) Спокойной ночи, 

малыши. 00-52 Пресс-экспресс 
Россия
7-30 (кроме сб., вс.) Формула 730
8-00,12-00 (кроме сб., вс.), 20-00, 
23-00 Вести 8-20 Автомиг 8-25 
(кроме сб., вс.) Требуются, 
требются... 8-30 (кроме сб., вс.) 
Время деловых людей 9-00 (кроме 
сб., вс.) Программа передач 23- 
20 Реклама 23-25 (кроме сб., вс.) 
Подробности

28 ноября 
Понедельник

Останкино
09-00 Мультфильмы 09-25 "Дикая 
Роза" 10-00 Мы не по,1Днс и не 
рано. В.Павлоп 16-00 "Комикс- 
бум" 16-30 Звездный час 17-00 
Звездный час (продол.жение) 17- 
20 "Элен и ребята" 18-00 "Лаби
ринт". Окно в тихоокеанский

Йегион 18-30 Знак вопроса 18-40 
окументы и судьбы 19-00 Час 

пик 19-30 "Дикая Роза" 20-00 
Сергей Бондарчук. Последнее 
интервью 21-35 Реклама 21-40 
Встреча с А.Солженицыным 22- 
00 Сенсация русского театра. 
Телеизложение спектакля "Ива
нов и другие" 23-10 К 50-ти летию 
победы. "Далеко от войны". Кон
церт из Челябинска 00-00 "Дале
ко от войны". Продолжение кон
церта 00-52 Пресс-экспресс 01-
00 Спортивный уик-энд 
Россия
09-25 Клип-антракт. Н.Штурн 09- 
35 Телегазета 09-40 Крестьянс
кий вопрос 10-00 Вести 10-20 
Обратный адрес 10-50 Дневной 
сеанс. "Швед, пропавший без 
вести" х/ф (Венгрия) 16-20 Муль- 
ти-пульти
Ханты-Мансийск
16-50 "Обыкновенное чудо" х/ф
1 серия 18-00 Праздник в музы
кальной школе 18-10 Актуальное 
интервью 18-20 Дом на пере
крестке больших дорог 18-45 
Новости
Регион-Т юмень
18-55 Программа передач. Рек
лама 19-00 Тюменский мериди
ан 19-20 ТВ-прием. Мэрия отве
чает на вопросы ветеранов во
йны и труда 
Москва
20-00 Вести 20-05 Регион. Про
грамма ДМП 20-20 Реклама 20- 
25 Никто не забыт 20-30 "Спрут- 
6" 5-я серия 1-я часть 
Регион-Тюмень
21-35 ТМ-постфактум 21-45 Тир- 
студия 22-05 "Моя любовь, моя 
печаль" 133-я и 134-я серии 
Москва
23-23 Река времени 23-40 "Высо
кая мода" в Москве 23-50 "Зер
кало свободы" 00-20 Частная 
коллекция 00-50 Звезды говорят 
Санкт-Петербург 
09-30 Телеканал 'Доброе утро"
15-00 Информ-ТВ 15-10 Волщеб- 
ная линия 15-25 Информ-ТВ. Не
мецкая волна 16-00 Тест 16-30

Музыкол1)Ный момент 16-35 "Глу
харь" х/ф 6-я серия 17-05 "Вай- 
гач" док. фильм 17-20 Мультфильм
17-30 Информ-ТВ 17-45 Музы
кальный момент 17-50 "Страсти"
19-я серия 19-25 "Уральская ря
бинушка". Музыкальный теле-
■ ильм 20-05 Мультфильм 20-25
казка за сказкой !^0-50 Музы

кальный момент 20-55 Человек 
на земле 21 -30 Информ-ТВ 21-50 
Спорт, спорт, спорт... 22-05 Музы
кальный момент 22-10 Большой 
фестиваль 22-25 "Рудин” Телес
пектакль часть 1 -я 23-30 "Сколько 
чувства в напеве родном..." поет 
К.Плужников 00-00 "Рогулька". 
Рассказ М .Зощ енко. Читает
Н.А.Росии А.Бениаминов 00-10 
Телемагозин 00-15 Телеслужба 
безопасности 00-30 Информ-ТВ
00-45 Спортивные новости 00-55 
Ваш стиль 01-05 "Глухарь" 6-я 
серия 01-35 "Незнакомка'. Теле
фильм-балет на стихи А.Блока 
Сфера
с 12-00 до 19-00 Профилактика
19-25 "Для Вас, как для себя" 20-
00 Реклама 20-30 Новости 20-50 
"Бешеные псы" х/ф 23-30 Новос
ти 23-50 "Нет выхода” х/ф

29 ноября 
вторник

Останкино
09-00 "Топо Джиджио". Мультсе- 

иал (Япония 09-25 "Дикая Роза" 
“ -00 Америка с М.Таратутой 10- 

30 "Сказка о потерянном време
ни". Мультфильм 16-00 Жар-пти
ца 16-30 Между нами, девочка
ми... 17-00 Джэм 17-20 "Элен и 
ребята" 18-00 Русский мир 18-30 
Загадка СБ 18-40 Документы и 
судьбы 19-00 Час пик 1У-30 "Ди
кая Роза" 20-00 Мультфильм 20- 
10 Гол 21-40 "Троих убрать" х/ф
00-00 Хоккей. Чемпионат М)Ш. 
"Крылья Советов" - "Динамо". 2-й 
и 3-й периоды В перерыве 00-40 
Пресс-экспресс 
Россия
09-25 Торговый дом 09-40 Кресть
янский вопрос 16-20 Телегазета
16-25 Спешите видеть. "Жере
бец-плут" х/ф (Австралия) 3-я се- 
рия
Ханты-Мансийск
16-55 "Обыкновенное чудо" х/ф
2 серия 18-05 Шуши - мир волуп- 
сы 18-25 Есть ли будущее у 
Ягурьяха? 18-45 Новости 
Регион-Тюмень
18-55 Программа передач. Рек
лама 19-00 Тюменский м ^ид и - 
ан 19-20 "Очрашулар". Тобольс
кие таланты 19-50 "В синем море, 
в белой пене". Мультфильм 
Москва
20-00 Вести 20-05 Регион. Про- 
гоаммо ДМТ 
Регион-Тюмень
20-20 Вызов. Телевизионный 
очерк о В.И.Муравленко 21-00 
Неожиданный постскрип^м 21- 
10 50-летие Тюменской области. 
"Трасса". Фильм о строительстве 
нефтепровода Шаим-Тюмень 21- 
35 ТМ-постфоктум 21 -45 "Вектор"
22-05 "Гиннес-шоу"
Москва
22-35 "Экс". Экран криминаль
ных сообщений 22-50 Спортив
ная карусель 22-55 Реклама 23- 
35 "Отец Сергий" х/ф 01 -25 Звез
ды говорят 
Санкт-Петербург 
09-30 Телеканал 'Доброе утро"

15-00 Информ-ТВ 15-10 Муль
тфильм 15-20 Музыкальный мо
мент 15-25 Инфмм-ТВ. Немец
кая волна 16-00 Скорая помощь
16-30 "Глухарь" 7-я серия 17-00 
"Три такта". Выступление детских 
танцевальных коллективов 17-30 
Информ-ТВ 17-45 Музыкальный 
момент 17-50 "Дом кино" пред
ставляет: "Чао, Ф е д ^и ко ". Фильм
0 ф.феллини 19-25 Волшебная 
линия 19-40 Документальные 
фильмы 20-15 Мультфильм 20-30 
Три колеса, фолиант и... 20-50 
Музыкальный момент 22-10 Боль
шой фестиваль 22-25 "Рудин" Те
леспектакль часть 2-я 23-25 Под
секай 23-40 Мир искусства 00-10 
Телемагазин 00-15 Телеслужба 
безопасности 00-30 Информ-ТВ
00-45 Спортивные новости 01-00 
Ваш стиль 01-05 "Глухарь" х/ф

7-я серия 01-35 "Утро туман
ное". Телефильм-концерт 
Сфера
12-00 Новости 12-35 "Свести 
счеты с отцом" х/ф 15-00 "Шер
лок Холмс и Доктор Ватсон" х/ф
1 серия 18-40 Мультфильм 19-25 
"Для, Вас, кок для себя" 20-00 
Реклама 20-30 Новости 20-50 
"Веселье это серьезно" КДЦ 
"Самотлор" 20-55 Кремлевские 
тайны 16 века" х/ф 23-30 Новос
ти

30 ноября 
среда

Останкино
09-00 Мультсериал 09-25 Кон
церт 10-00 Клуб nyTeujecTBeHHH- 
ков 16-00 Посмотри, послушай
16-20 Ответы 16-52 Новости 17- 
00 Тин-тоник 17-20 "Элен и ребя
та" 18-00 В эфире межгосудар
ственная телерадиокомпания 
"Мир". "Контакт . Экономический
дайджест "Содружества" 18-25 
Поэтический альбом 18-45 Доку
менты и судьбы 19-00 Час пик 19-

09-30 Телеканал "Доброе утро" 
15-00 Информ-ТВ 15-10 Волшеб
ная линия 15-25 Инф(^м-ТВ. 
Немецкая волна 16-00 Скорая 
помощь 16-30 Музыкальный мо
мент 16-35 "Глухарь" 8-я серия
17-05 "Петербург Андрея Белого" 
док. фильм 17-20 "Счастье Нурла
на" Мультфильм 17-30 Информ- 
ТВ 17-45 Музыкальный момент
17-50 "Лошади в океане" х/ф 19- 
20 Док. фильм 19-50 Мультфиль
мы 20-30 Разноцветная собака
20-50 Музыкальный момент 20- 
55 Исторический альманах 
СсЬеоа

"В.О."21-30 Новости 21-50 Ш оу ' 
Санкт-Петербург
23-35 Блеф-клуб 00-10 Телемага- 
зин 00-15 Телеслужба безопас
ности 00-30 Информ-ТВ 00-45 
Спортивные новости 01-00 Ваш 
стиль 01-05 "Глухарь" 8-я серия
01-35 Хоккей. Ky6ok МХЛ. СКА 
(СПБ) -"Кристалл' (Электросталь)
2-й и 3-й периоды

12-00 Новости 12-35 "Гремлины" 
х/ф 15-00 "Шерлок Холмс и До
ктор Ватсон 21 -00 Шоу "В.О," 22- 
00 Раз на раз не приходится" х /

23-30 Новости 23-50 "Миссис 
,аубтфайер"

30 "Курочка Ряба" х/ф 22-35 Из 
первых рук 22-45 Пресс-клуб 23- 
40 Монолог 00-00 Хоккей. Чем
пионат МХЛ. ЦСКА - "Спартак" 
Россия
09-25 'Торговый дом" 09-40 Кресть
янский вопрос 10-00 Вести 10-20 
Мемуары. Константин Ваншен- 
кин об Арсении Тарковском 10- 
45 Утренний концерт 11-10 Здо
рово живешь 11-25 Телегазета
11-30 ''Санта-Барбара" 16-20 
Студия "Рост" 16-50 Там-там но
вости 17-05 Праздник каждый 
день
Ханты-Мансийск
17-15 Мультфильм 17-25 Рекла
ма 17-30 Интервью по поводу 17- 
40 Мертвая дорога 18-00 КЗгра в 
сиянии звезд 18-40 Новости 
Регион-Т юмень
19-00 Тюменский меридиан 19- 
20 "Гермес". Первый розыгрыш 
квартир среди владельцев акций
19-30 За строкой факта. Быть ли 
детской областной больнице? 
Москва
20-00 Вести 20-05 Регион. Про
грамма ДМП 20-20 Реклама 20- 
25 "Санта-Барбара"
Регион-Т юмень
21-15 Прямая передача о первом 
розыгрыше кварт1ф  среди вла
дельцев акций сибирского кон
церна "Гермес"
21-20 ТМ-постфактум 21-30 "Се
вер". Праздник, который делаем 
сами (г.Нижневартовск) 22-20 
Прямая передача о первом ро
зыгрыше квартир среди владель
цев акций сибирского концерна 
"Гермес" 22-30 "Гиннес-шоу" 
Москва
23-35 Река времени 23-40 Пло
щадь искусств. "Музыкальное окно 
в Россию" 00-40 Звезды говорят 
Санкт-Петербург

тфильм 15-20 Музыкальный мо
мент 15-25 Инфмм-ТВ. Немец
кая волна 16-00 Скорая помощь
16-30 "Глухарь" 9-я серия 17-00 
Урок немецкого языка 17-15 "Бо
леро". Фильм-балет 17-30 Ин- 
форм-ТВ 17-50 "Тугой узел" х/ф

9-25 Волшебная линия 19-40 
Док. фильм 20-05 Сказка за 
сказкой 20-50 Музыкальный мо
мент 20-55 "Делакруа" (Фран
ция) 21 -30 Информ-ТВ 21 -50 Спорт, 
спорт, спорт... 22-05 Музыкаль
ный момент 22-10 Большой фес
тиваль 22-25 "Укротительница 
тигров" х/ф комедия 00-10 Теле- 
магазин 00-15 Телеслужба без
опасности 00-30 Информ-ТВ 00- 
45 Спортивные новости 00-55 
Ваш стиль 01-05 "Глухарь" 9-я 
серия 01-35 Телекомпакт. Музы
кальное шоу
Сфера
12-00 Н(

1 декабря 
четверг

Останкино
09-00 Мультсериал 09-25 Кон
церт "Останкино" 10-00 В мире 
животных 10-40 Мультфильм 16- 
00 Мультитроллия 16-30 На балу 
у Золушки 17-00 Тет-а-тет 17-20 
Элен и ребята" 18-00 "...До шес

тнадцати и старше" 18-30 Голоса 
России. Поет ансамбль "Танок"
18-45 Документы и судьбы 19-00 
"Пенза -моя вдохновительница". 
Документальный фильм 19-20 В 
гостях у Магомаева 20-00 "В 
поисках  утра чен н о го ".
Д.Лолобриджида 21-40 Москва- 
Кремль 22-00 Реклама 22-05 
Открытый фестиваль неигрового 
кино "Россия" (г.Екатеринбург) 22- 
35 Футбол.  ̂Межконтиненталь
ный кубок "Милан" (Италия - 
"Велес сарсфилд" (Аргентина В 
перерыве 23-25 Новости 00-30 
Авто-шоу 00-47 Пресс-экспресс 
Россия
09-25 Непопулярная тема 09-40 
Крестьянский вопрос 10-00 Вести
10-20 Поехали 10-30 Момент 
истины 11-25 Телегазета 11-30 
"Санта-Барбара" 16-20 Студия 
"Рост" 16-50 Там-там новости 17- 
OS Праздник каждый день 
Ханты-Мансийск
17-15 Мультфильмы СШ А 17-40 
Реклама 17-45 Ваше здоровье
18-00 Край Югорский в сердце 
берегу 18-30 Я желаю добра 
своему народу 18-45 Новости 
Регион-Тюмень
19-00 Тюменский меридиан 19- 
20 "Русский вопрос". Взгляд не
мецкого предпринимателя на роль 
Тюмени, как центра международ
ных выставок 19-40 Телевизион
ный фильм
Москва
20-00 Вести 20-05 Регион. Про
грамма ДМТ 20-20 Реклама 20- 
25 "Санта-Барбара"
Регион-Т юмень
21-15 ТМ-постфактум 21 -25 Ком
мерческий вестник 21-40 "Моя 
любовь, моя печаль" 135-я и 
136-я серии 22-35 Телевизион
ный фильм
Москва
22-45 Река времени 22-50 Спор
тивная карусель 22-35 "Русские в 
Монте-Карло" 00-00 Звезды гово
рят
Санкт-Петербург
09-30 Телеканал 'Доброе утро"
15-00 Информ-ТВ 15-10 Муль

12-00 Новости 12-35 "Как я про
вел каникулы" х/ф 15-00 "Двадца
тый век начинается" х/ф 18-40 
Мультфильм 19-25 "Для Вас, как 
для себя" 20-00 Реклама 20-30 
Новости 20-50 "Фуфло" х/ф 23- 
30 Новости

2 декабря 
пятница

Останкино
09-00 "Сорока” 09-25 "Дикая Роза"
10-00 Медицина для тебя 10-30 
Мультс|ильм 16-00 "В гостях у 
сказки' х/ф "Нб покидай"' 2-я 
серия 17-15 Иверское сердце 18-
00 Мультфильм 18-10 Человек'и 
закон 18-45 "Кто есть кто" 19-00
Бомонд 19-20 "Дикая Роза" 19-50 
Поле чудес 21-35 Человек неде
ли 21-55 Телесериал "Улицы Сан-
Франциско" 13-я серия (заклю
чительная 22-55 Единственный 
дубль 00-00 На шахматной олим
пиаде 00-10 М узобоз 00-52 
Пресс-экспресс 01-05 Теннис. 
Кубок Дэвиса. Финал. Сборная 
России - сборная Швеции 
Россия
09-25 Г1оехали 09-35 Телегазета
09-40 Крестьянский вопрос 10-00 
■Вести 0-20 Утренний концерт
10-35 В мире животных 10-30 
"Санта-Барбара" 16-20 Студия 
"Рост" 16-50 Там-там новости 17-. 
05 Дисней по пятницам "Похи
щенный” х/ф часть 1-я 18-05 
Новая линия 18-20 На всемир
ной шахматной олимпиаде 
Регион-Тюмень
18-55 ГЪограмма передач. Рек
лама 19-00 Тюменский мериди
ан 19-20 Урал-ТВ 
Москва
20-00 Вести 20-05 Регион. Про- 
пэамма ДМП 20-20 Реклама 20- 
25 ”Санто-Барбара"
Регион-Т юмень
21-15 ТМ-постфактум 21-25 Век
тор 21-45 "Диагноз - спид". Из 
цикла "Болезни века" 22-00 Шоу- 
спектакль учебного центра по 
творчеству Ф.Меркьюри 22-30 
Телевизионный фильм 
Москва
22-50 Река времени 22-55 Рек
лама 23-35 "Шахматная лихорад
ка" 23-50 "Структура кристалла" 
х/ф (Польша) 00-25 Звезды гово
рят
Санкт-Петербург
09-30 Телеканал 'Доброе утро” 

15-10 Волшеб-
Ин(Ьорм-ТВ. 
) Муз ы кал ь-

15-00 Информ-ТВ 
ная линия 15-25 
Немецкая волна 15-55 , 
ный момент 16-00 Скорая по
мощь 16-30 ”Глухарь” 10-я серия
17-00 Европейский калейдоскоп
17-30 Информ-ТВ 17-45 Музы
кальный момент 17-50 "Укроти
тельница тигров" х/ф комедия 19- 
30 По всей России 19-40 "Ай^ль" 
Фильм-концерт для детей 20-10 
Бросайка 20-50 Музыкальный
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момент 20-55 Храм
Сфера
21 -30 Новости 21 -50 Реклама 
22-10 "Здесь наш дом" док фильм 
Санкт-Петербург 
22-25 "На тебя у^поваю" х/ф 23- 
50 Мультфильм 00-10 Телемага
зин 00-15 Телеслужба безопас
ности 00-30 Информ-ТВ 00-45 
Спортивные новоои 01-ОО Ваш 
стиль 01-05 "Глухарь" 10-я серия 
01 -40 "Легенда о Джедедиа Кар
а ч и "  х/ф (США)

1 ? 0 ?  Новости 12-35 Мультфильм 
15-00 "Худшая ведьма" х/ф 18-40 
Мультфильм 19-25 "Для Вас, как 
для себя" 20-00 Реклама 20-30 
Новости 20-50 "Анкор, еще ан- 
кор" х/ф 3-30 Новости 23-50 
"37,2 градуса в тени" х/ф

3 декабря 
р о б о т а

Останкино
07-30 Субботнее утро делового 
человека 08-15 Спорт-шанс 08- 
45 ,Слово пастыря. Святейший 
патриарх Алексий 11. 09-00 Зов 
Джунглей 09-30 В эфире межгосу
дарственная телерадиокомпания 
"Мир" 11-00 Утренняя почта 11-1ир
30 К международному дню инва
лидов. Помоги себе сам 12-00 
Без паузы 12-10 Смак 12-25 
"Великий утешитель" х/ф 14-20 
Непутевые заметки Дмитрия Кры
лова 14-52 Новости 15-00 "Пос
тижение демократии" фильм 9-й 
"Солдатский долг" 15-55 В мире 
животных 16-35 Счастливый слу
чай 17-30 До и после 18-25 
"Коламбия пикчерс" представля
ет х/ф "...И правосудие для всех" 
21-45 Что? Где? Когда? 22-55 
Академия 23'-‘30 На шахматной 

, олимпиаде 23-50 "Смерть неапо
литанского математика" (Италия) 
Россия
08-25 Студия "Рост" 08-55 "Пи 
лигрим". Российское бюро путе 
шествий 09-40 Футбол без гра 
ниц 10-25 Клип-антракт. 
А Новиков 10-30 "Они сражались 
за родк1ну" х/ф ' 1-я серия 12-20 
'сИскренне вашц.1'3<-05 Как- жить 
будем?. 1 3-50 • Видеопо'э'зйй. 
З.Гиппйусс 14-00 Вести 14-20 
Крестьянский вогюос "Сев" 14- 
40 Де факто 14-55 На всемирной 
шахматной олимпиаде 15-25 
"Эдеро" х/ф 18-я серия 16-15 
Музыка всех поколений 16-4.5 
Премьера мультфильма "Узник 
Зенды" (США) 17-40 Праздник 
каждый день 
Ханты-Мансийск
17-50 "Здравствуйте" Музыкаль- 
но-розвлекательная программа
18-30 Мультфильмы 
Регион-Тюмень
18-50 Программа передач 18-55 
"Час для вас" 19-55 Премьера 
рубрики "Память". К 50-летию 
победы 20-00 Вести (М) 20-20 
"Столица". Развлекательная про
грамма 20-50 Гиннес-шоу 21-45 

• "Мужчина и женщина". Передача 
АТВ о тюменском предпринима
теле Викторе Зуеве 22-25 Теле
визионный фильм 
Москва
23-25 Река времени 23-30 "Шах
матная лихорадка" 23-45 "Пред
остережение святой блудницы" х / 
ф (Германия) 01-30 Программа 
"А' 02-30 Звезды говорят 
Санкт-Петербург 

' 11-55 "Час Фрейзера". Религиоз
ная программа 12-30 Волшебная 
линия 12-45 "День сказок". Музы- 
кально-развлекательный теле
фильм для детей 13-15 Муль
тфильм 13-30 "Евгений Онегин" 
А.С.Пушкин 14-25 Музыка на 
закз. Ирина Понаровская 15-05 
"Прогулка в ритмах степа". Музы
кальный телефильм 16-00 Скорая 
помощь 16-30 "Андрей Рублев" 
х/ф 1-я и 2-я серии 9-35 Я и мой 
кот 19-50 Объект4^в. "Вывод войск. 
Элегия". Док. фильм (Германия) 
20-15 Студия "Вообрази" 20-25 
Антре. Цирковая программа 20- 
45 Мультфильм 20-55 Уик-энд с 
детективом 21 -30 Информ-ТВ 21 - 
50 Экспресс-кино 22-10 Большой 
фестиваль 22-25 "Страсти" 20-я 
серия 00-00 В.Высоцкий. Песни- 
монологи 00-15 Уик-энд с детек
тивом 00-30 Информ-ТВ 00-45 
Ваш стиль 00-55 Канал "Не хо
чешь - не смотри" 02-05 "Белые

ночи" Телеспектакль по роману
Ф.М. Достоевского
Сфера
12-Ои Новости 12-35 Мультфильм 
15-00 "Поющие в терновнике" 
х/ф часть 1 18-40 Мультфильм 19- 
25 "Для Вас, как для себя" 20-00 
Реклама 20-30 "Сталин" х/ф 00- 
00 Развлекательная программа 
"Эротик шоу"

4 декабря 
воскресенье

Останкино
08-15 Олимпийское утро 08-50 
С п^тлото 09-00 Морофон-15 09- 
30 С утра пораньше 10-00 Поли
гон 10-30 Пока все дома 11-00 
Утренняя звезда 11-50 Под зна
ком "ПИ" 12-35 Международный 
фестиваль телевизионных про
грамм народного творчества "Ра
дуга", "Летница" 12-55 Мультфильм
13-10 Экономика и реформы. 
Вагон 03 13-40 Мультфильм 14-
00 "Подводная одиссея команды 
Кусто" документальный сериал
1 э-00 "Стратегия победы" фильм- 
10, часть 1-я "Освобождая Евро
пу" 15-55 Клуб путешественников 
16-45 Окно в Европу 17-15 Муль
тфильмы (США) 16-20 Играет 
В.Гридин 16-30 Малые города 
России. Калуга 19-05 "Времен 
связующая нить" Музыкальный 
фильм о композиторе Г.Свиридове 
20-00 "Найдешь друга - обретешь 
сокровище" х/ф (Италия) 22-00 
"Воскресенье' Информационно
публицистическая программа 22- 
45 Погода 22-50 Реклама 22-55 
Мультфильм для взрослых 23-10 
Любовь с первого взгляда 00-00 
На шахматной олимпиаде 00-05 
Теннис. Кубок Дэвиса. Финал. 
Сборная России - сборная Шве
ции
Россия
08-25 Премьера документально
го фильма "На тебя, господи, 
уповаю”, 08-45 Студия "Рост". 
Продленка" 09-15 Наш сад 09- 

45 Парламентская неделя 10-30 
Доброе утро.."Зовтрак для чемпи
она 11-00 Аты-баты... 11-30 Ки
нофестиваль: "День победы". "Они 
сро-жалйсе ' за ' родину"': х/ф 2-я 
серия 12-45 На всемирной шах
матной олимпиаде 13-15 Б.Барток 
"Дивертисмент для струнного 
оркестра" 13-40 Крестьянский 
вопрос 14-00 Вести 14-20 "Не 
вырубить..." 14-35 "Эдера" х/ф 19- 
я серия 15-25 Кипрас Можейко. 
Репортажи из Испании 15-55 
Лучшие игры НБА 16-55 Белая 
ворона 17-40 Реклама 17-45 Во
лшебный мир Диснея. "Гуфи и его 
команда" , "Утиные истории" 18- 
40 Праздник каждый день 18-55 
Спортивная программа 19-55 
Реклама 20-00 Вести 20-20 Рек
лама 20-25 Спортивная карусель
20-30 Кинотеатр Эй-Би-Си "Им
пульс" х/ф 22-05 Мультфильм для 
взрослых 22-15 Реклама 22-20 У 
Ксюши 22-50 Река времени 22- 
55 Реклама 2-25 "Шахматная 
лихорадка" 23-40 Вечерний са
лон 0О-4О Звезды говорят 
Санкт-Петербург
11-55 Целительное слово. Про
грамма богослужение 12-30 Во
лшебная линия 12-45 Сказка за 
сказкой 13-20 Мультфильм 13-30 
Экспресс-кино 13-45 Посмотрим. 
Анонс телепрограмм 5 канала
14-00 Воскресный лабиринт 15- 
30 "Малыш и озорники" ^ Ф  16- 
40 К л ассика -5 . О пе ра  
П.И.Чайковского "Иоланта" 18- 
25 Чемпионат Италии по футбо
лу. Прямая трансляция 20-20 
Этносы земли 20-50 Золотой ключ
21-05 Зебра
Сфера
21-30 Реклама 22-00 Ш оу "В.О." 
Санкт-Петербург
22-50 "Бег по солнечной сторо
не" х/ф 00-25 Ваш стиль 00-30 
Посмотрим. Анонс телепрограмм 
5 канала 00-45 "Капкан для во
лка" Телеспектакль 01-55 Откры
тие международной академии 
боевых искусств 02-40 Адам и 
Ева +

12-О0 Реклама 12-20 Мультфильм 
15-00 "Поющие в терновнике" 
х/ф часть 2 18-40 Мультфильм 19- 
00 "Ракурс" 20-00 Шоу 'Ъ.О." 21- 
00 "Для Вас, как для себя" 21-1§ 
"Мэверик" х/ф

4 канал МИГ

29 ноября 
вторник

19-00 О бзор передач 19-05 
Мультфильмы "Том и Д ж ер 
ри" 19-20 Студия "Штрих" 
19-30 Студия "Азарт" 20-00  
Поздравления, объявления, 
реклама 20-30 "Волк" х / ф

19-00 О бзор передач 19-05 
Информационный выпуск 
"Мега-вести" 19-20 Поздрав
ления, объявления,реклама  
19-30 Мультфильмы "Том и 
Джерри" 20-00 "Спаси меня" 
х / ф  21-30 Информационный 
выпуск "Мега-вести"

1 декабря  
четверг

19-00 Обзор передач 19-05 
Мультфильмы "Том и Д ж ер  
ри" 19-30 П оздравления, 
объявдения, рекЯ’йМа-'̂ О-'З̂ ф 
"Мыс страха" х / ф

2 декабря  
пятница

19-00 О бзор передач 19-05 
Мультфильмы "Том и Д ж ер 
ри" 19-30 Студия "Азарт" 20- 
00 Поздравления, объявле
ния, р ек л ам а 2 0 -2 0  "В 
постели с врагом" х / ф

3 декабря  
суббота

18-00 О бзор передач 18-05 
Мультфильм "Белоснежка и 
7 гномов" 19-25 Информаци
онный выпуск "Мега-вести"
19-40 Поздравления, объяв
ления, реклама 20-00 "Ге
пард" х / ф ,  по окончании 
информационны й выпуск  
"Мега-вести"

18-00 О бзор передач 18-05 
Мультфильм "Белоснежка и 
7 гномов" 19-30  Студия  
"Азарт" 20-00 Поздравления, 
объявления, реклама 20-30  
"Внутри семьи" х / ф

Слово
о

фонарях
П осле передачи  Го- 

рэлектросети н еф тян и 
кам в М егионе п р и ба
в и л о с ь  о с в е щ е н н ы х  
улиц.

Вот что сообщ ил по  
этом у поводу зам ести 
тель главного и н ж ен е
ра "Энергонефти" по об 
служиванию энергообъ
ектов городского хозя й 
ства Валерий Барышов: 

- С конца сентября

ти
мене  
служ  
испор  
дились  
ка. Мы 
тельно го 
щ ен и ек о Д  
затем  ко Дню  н 
ков. За  прош едш  
конца сентября время, 
работы  по освещ ению  
у л и ц  п р о в о д и л и сь  в 
третьем, восьмом, д е 
вятом м ик р ор ай он ах. 
О ч ен ь  з д о р о в о

Парных столбов или не 
было возмож ности про
ложить стационарны е  
э л ек т р о сет и  о с в е щ е 
ния, строители стави
ли прож екторны е м ач
ты. Такие мачты п ос
тавлены  ср ед и  д е р е 
вянны х домов; кроме 
этого такой п одход  к 
освещ ению  этой части 
города позволил сэк о
номить значительны е  
с р е д с т в а  г о р о д с к о го  
бю дж ета .

Работы  по освещ е
нию города п р оводи 
лись на улицах Зар еч 
н а я , Н е ф т я н и к о в ,  
Л е н и н а , К у з ь м и н а  
(Б ол ьн и чн ая), С вобо
ды. Больш инство из п е
речисленны х улиц о с 
вещены полностью , н е
которые не до  конца, в 
силу причин, не зав и 
сящ их от осветителей. 
Н апример, задер ж и в а
ется капстроительство  
города. В районах но
востроек не всегда м ож 
но проложить стац и о
нарную  линию  и п оста
вить ф онарны е столбы. 
И ногда бы вают за д ер 
ж ки и з-за  снабж ения  
комплектующ ими дета
лями.

Н а ч а л ь н и к  М УЭЭ- 
СиЭО "Э нергонеф ть"  
Н и к о л а й  П е т р о в и ч  
Ш андра информировал  
о следую щ ем: - На о с 
ветительные работы го
рода неф тяники вы де

лили около трехсот м ил
лионов рублей . Эти капи
таловлож ения уж е освое
ны. Все-таки хочется, что
бы везде горели фонари; 
и по Л е н и н у  и по Зареч 
ной, и по С вободе, и в 
" д е р е в я ш к а х ”. С ей ч а с  
сделано ещ е не все. Будем

еаботать и дальш е. Но 
удет очень трудно п ри
вести в порядок  электро

хозя й ство  города. Ведь  
рова- 

порва- 
другом  
Во1 и 
линии  

и я на 
ы рах". о  

зоп асн ости  
таких ли- 

ь пока рано, 
а нам досталось  

равное, подлежащ ее 
. р е м о н т у  электрообо
рудование на 750  милли
онов рублей. Эти деньги  
нам должны  быть п ер е
ч и сл ен ы  из гор одск ой  . 
казны. Но их пока нет. 
Рем онтируем  своими си 
лами. Город-то надо чем- 
то запиты вать. Есть м но
го м елочей , меш аю щ их  
нормальному энергосн аб
ж ению  города. Н апример, 
тор гов ы е в агон ч и к и  и 
ларьки вдоль улиц. Их 
много в М егионе и жители  
постоянно на них наты 
каю тся, куда бы не пош 
ли. Они запиты ваю тся са 
м остоятельно, и, ест ес 
твенно, с наруш ениями  
правил подклю чения. Это 
все до  первого серьезного  
пож ара или человеческой  
жертвы . В едь прощ е п ро
стого поставить где-н и 
будь рядом  со ск оплени
ем ларьков мачту да и 
запиты вать их по всем 
правилам. А то эти сам ос
тоятельны е подклю чения  
напрягаю т и без того п е
регруж енную  городскую  
сеть. Или строительство  
гараж ей в н епосредствен 
ной близости  от тр идц а
т и м е т р о в о й  о х р а н н о й  
зоны  линий электроп ере
дач. Тож е до первой сер ь
езной  аварии. Пока в го
роде все нормально, но 
зим а только начинается  
и нагрузка на городские  
сети возрастает. Н ужно  
просто грамотно ею поль
зоваться и аварий будет  
меньш е, и мы - энергети 
ки, со своей стороны, бы с
трее ее до ум а доведем . 
А/о "М егионнефтегаз" в 
ближайш ем будущем при
ступит к работам  по осве
щению левобереж ной час
ти города.

От редакции: . '
База по ремонту оборудования горэлектросети до на

стоящего времени г-ном Лаптевым В,Д. не возвращена 
МУпоЭЭСиЭО (Энергонефть). И она не используется г- 
ном Лаптевым В.Д. для ремонта энергохозяйства города.- 

А между тем руководство МУпоЭЭСиЭО АО "МНГ" 
ломает голову над тем, как обеспечить восстановление и., 
последующее ремонтообслуживание энергетических объ- 
ектов города без базы. Без той базы, которая АО "МНГ" 
была бесплатно передана городу для обеспечения ремонта 
городского энергохозяйства.
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в п р е -  
к р а с н о м  
сп ор ти в н ом  
к о м п л е к с е  
"Дружба" го
рода Сургута 
с 8 по 13 но
ября прово- 

|л ись  ф и -  
ьныешры 

певой спар
такиады уча- 

ПЦ1ХСЯ Ханты -М ансийского нацио
нального округа по баскетболу.

На соревнования съехались сборные 
команды девушек и юношей городов 
Сургут, Нефтеюганск, Покачи, Когалым, 
/\янтор и поселка Высокий. Хорошо вы — 
ступила на этих соревнованиях команда 
девуш ек поселка Высокий. Молодая 
команда, созданная на базе школы.N 6, в

20  н о я б р я  
1994 года в Ме- 
гионской детс
кой юношеской 
спортивной шко- 
ле состоя л и сь  
с о р е в н о в а н и я  
по боксу. Тур
нир был посвя
щен выборам де

путатов в городскую и областную Думы.
В соревнованиях приняли участие коман

ды Мегиона, Лангепаса, две команды из 
Покачей, Излучинска. Всего было 124 спор
тсмена. Возра'ст участников от 10 до 30 лет.

В общекомандном зачете первое место 
заняла команда Мегиона, второе -Лангепа
са, третье - Покачей.

Особый интерес вызвал поединок между 
кандидатом в мастера спорта из Мегиона

27 нояб]эя 1 9 9 4  го^а в 11 часов  
у гра U Д К  "Прометей" г.Ме.гиоиа 
молодежны й центр "Надежда" го- 
биряег п р едсгав и i елей мо-иодеж- 
ный Клубов М егиона с Целью  
создан и я  банка идей  м ол одеж и

25 ноября 1994 г.

итоге проведенных ш р  заняла почетное 
второе место. Команду к этим соревно
ваниям готовил инструктор по спорту 
М егионской БПТОиКО N2 М оторин 
Виктор Иванович. Первое место заняла 
команда СДЮШОР -  спортивной д е т с -  
ко — юношеской школы олимписких ре — 
зервов г.Сургута, третье место заняли 
девушки г.Когалыма. Диплом окрспор — 
ткомитета и окружной федерации б ас
кетбола за отличную игру на турнире 
была награждена Инна Машутина шк.Ыб 
(пос.Высокий).

Команда девуш ек вместе с тренером 
благодарит администрацию МБПТОиКО 
N2 за финансовую помощь, позволив
шую им хорошо выступить на турнире и 
хорошо провести каникулы.

Олег Гаулико
директор ДЮСШ п.Высокий

Игорем Максимовым и мастером спорта из 
Лангепаса Джабраилом Джабраиловым. 
Победу одержал гость из Лангепаса.

Ввиду явного преимущества, мегионец 
Руслан Сулейманов (первый разряд) одер
жал победу над спортсменом из Покачей 
кандидатом в мастера спорта Сашей Ветро
вым.

Лучшими боксерами турнира признаны: 
мегионец Саша Бакутин, Руслан Солонов из 
Покачей, Джабраил Джабраилов из Ланге- 
nacai Слава Салимов из Мегиона.

Все получили ценные подарки, учрежден
ные коммерческой формой "Алекс". Руково- 
дидитель этой фирмы И.В.Догаев, канди
дат в мастера спорта по боксу. Бывший 
боксер хорошо понимает проблемы спор
тшколы.

В лдц 
"Здоровье" 

АО
Мегионнефтегаз”

п р о в о д и т с я  п л а т н ы й ;  
^ к о н су л ь та ти в н ы й  п р и ем :  
; : в р а ч а - н е в р о п а т о л о г а ;  
|Т урян ской  Л .Л . и Е ^ача-i 
i: кардиолога Аверьяновой О.П. i 
Справки и предварительная! 

ii запись по тел.

1- 83-72

А р т у р  Калистратов

_ _ _ _ _ _ С П О Р Т

го р о д а
5о второй части п ро

граммы  состои тся  д р е-  
зеИ тайия м олодеж ного  
к луба ’ Радуга" при цей- 
тре “Н адеж да".

М егионское п р ои зводственн ое  
управление по эксплуатации и 
р ем он ту  о б ъ ек т о в  г о р о д ск о г о  
хозяйства АООТ "Мегионнефтегаз"
приглашает на работу: - газоэлектросварщ иков 3 - 5 
разряда, - слесарей авари йно-восстановительны х работ 
3 - 5 разряда, - слесарей по рем онту котельного 
оборудования 4 - 5 разряда. Заработная плата от 80 0  
ты сяч рублей до 1 миллиона рублей.

- И нж енера - теплотехника на долж ность зам естите
ля главного инж енера по п роизводству с окладом 54 5  
ты сяч  рублей с предоставлением квартиры.

О бращ аться в отдел кадров по т ел еф о 
нам 2 -2 4 -4 7 , 1-84-57 .

В гостиницу "Адрня" 
на постоянную работу 
требуется шеф-повар. „ 

 ̂Прием осуществляется 
на конкурсной основе/
 ̂Справки по телефону/

1-83-16, 
1-25-08

С р о ч н о
Куплю однокомнат

ную квартиру в капи
тальном доме. 

О бращ аться по 
телефону 1-23-04 до 17-00 часов, кроме 
субботы и воскресенья. По телефону 2- 
28-24 после 17-00 часов и в выходные дни.

Обмен внутри города
Срочно меняю 2-х комнатную квар

тиру, 2-й этаж, ленинградского проек
та, есть лоджия, в деревянном доме на 
3-х комнат1 1ую в доме ДСК (по догово
ренности). Первый и девятый этажи не 
предлагать. Или етплю 3-х комнатную 
квартиру в доме ДСК.

Обращаться по телефону: Домашний 
2-11-4D после 17-00 часов, рабочий 1-25- 
34 в любое время

Ш е т е Ш и з 1 е  

; жшнели 
госМи zoft̂ qa 

* 4 1 ё г Ш > н а / 

Ж(л Вас
й /н е м з !

ф щ л с ш ш н

c A e q tffo u ^ e

tfc /u fu ;

Р- Гостиница "Адрия" объявляет о 30% скидке на стоимость 
прож ивания в честь предрож дественских праздников до 7.01.95г.

Sss:i. С алон "Адрг
10 декабря проводится первая демонстрация —распродаж аI I P ' эия" объявляет о своем открытии.

ф ирменной одежды (английской) для деловых людей.
Заявки на посещ ение вечера принимаются до 5.12.94г. 
Стоимость посещ ения 10$ плюс стоимость Вашего ужина по 

заказу.

i i i l l  Салон "Адрия" предлагает м я п ^ ю  мебель импортного п р о и з
водства по цене от 3800000 до 5000000 рублей. Для работников 
АООТ "М НГ' возмож но оформление в кредит.

телефон 1-25-08 
факс 140-47-75

Доводим до сведешм всех кварти- 
росъелпциков. что с 8.11.94г. по

• ] .12.94г. ЖКХ МПУпоЭиРОГХ про- 
извощ1т 1швентаризацшо яшлого фон
да.

Все квартиросъемщики обязаны 
при предъявлении работником слу- 
л;ебного удостоверения предоставить 
слдующие документы:

1. Типовые договоры. 2. Паспорта, 
свидетельства о рождении детей.

Обо всех случаях отсут'ствия основ
ных квартиросгьемпщков просьба не- 
замедлителтшо сообщать в ЖКХ по 
телефон5':

1-84-77 , 1-84-89 .

У ч ебн о-к ур совой  
комбинат  

АООТ"М егионнефтегаз"
объявляет набор в группу 

электросварщиков для лиц 
не моложе 18 лет без гарантии 

трудоустройства. Начало занятий 
12.12Г.94г.Обращаться в отдел 

кадров АООТ "МНГ" 
с 15-00 до 17-00.

Справки по телеф онам
1 -8 1 -5 4 ,1 -2 1 -4 4 ,1 -2 4 -5 5 .

Выражаем глубокое со
болезнование главному ме
ханику НГДУ Гарееву Мир- 
гасиму Фазлырахмановичу 
по поводу безвременной кон
чины его сестры.

Работники отдела глав
ного механика.

Выражаем глубокое со
болезнование главному ме
ханику АООТ "МНГ"^ Аб
рамову Владимиру Артемь
евичу по поводу смерти 
его матери.

Работники отдела глав
ного механика

Выражаем глубокое собо
лезнование зам.главного меха- 

1 ика АООТ "МНГ" Францеву 
Владимиру Ф едоровичу по 

noBo/w смерти его отца.
Работники отдела главного 

механика.

Выражаем искреннюю благодарность 
администрации и коллективам ВМУ, М П У
поЭиРОГХ, учителям средней школы N 5, 
родителям и учащимся 2 "в" и 6 "ж" классов, 
семье Линно, Виталию Печенину, оказав
шим моральную и материаль|ую поддерж
ку в связи с трагической гибелью мужа, 
отца и брата

Полыгалина Александра 
Борисовича.

Жена, дети, сестра.
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